

PARITARIA DOCENTE

En veremos



Los gremios nucleados en el Frente de Unidad Docente no aceptaron la propuesta de aumento formulada el miércoles por el gobierno provincial. La oferta consistió en ajustar el salario conforme a la evolución del índice de inflación, pero no contempló la pérdida que los sueldos experimentaron en 2018. Las clases deberían comenzar el 6 de marzo, pero aún no hay certezas.

Página 2

www.semanarioelmundo.com.ar | [f](#) Semanario El Mundo de Berisso

BERISSO
Montevideo N° 425

ENSENADA
La Merced N° 324

LA PLATA
44 N° 317 (e/1 y 2)

LOS HORNOS
137 esq. 60

Credi Pesos

EFECTIVO + RÁPIDO

Jubilados públicos **¡LO QUERÉS LO TENÉS!**
Pensionados **PRIVADOS**
GRACIABLES MONOTRIBUTISTAS
Cuotas fijas y en pesos **SIEMPRE!!**

WhatsApp del préstamo
221-6120740

PARITARIA DOCENTE

En veremos

La tarde se hizo noche y el miécoles, la agitada primera reunión paritaria del año para acordar la pauta salarial de los docentes provinciales culminó sin acuerdo.

La previa ya era tensa, pero en el primer tramo de la reunión, celebrada en la sede del Ministerio de Economía, la tensión alcanzó un nivel imprevisible, lo que obligó a las partes a pasar a un cuarto intermedio.

Es que cuando todavía ni siquiera se había conocido oficialmente la propuesta del gobierno, Miguel Díaz, secretario general de UDOCBA -uno de los gremios que forman parte del Frente de Unidad Docente Bonaerense- arremetió en duros términos contra el Director General de Cultura y Educación,

Gabriel Sánchez Zinny. Mientras lo increpaba a los gritos y hacía alusión a la responsabilidad del funcionario por el caso de los dos trabajadores muertos en una escuela de Moreno, participantes de la concurrencia reunión transmitían las alternativas en vivo por Facebook. Al mismo tiempo, desde los sindicatos pedían insistentemente que se hiciera presente la gobernadora María Eugenia Vidal.

LA OFERTA, EL RECHAZO

Tras el cuarto intermedio, el ministro de Economía Hernán Lacunza describió la oferta. "Proponemos que el aumento salarial de este año sea idéntico a la inflación", repetiría luego en conferencia de prensa.



En concreto, la propuesta establece que de enero a marzo los salarios se adecúen mensualmente a la pauta inflacionaria, tomando como referencia el sueldo de diciembre del año pasado. De abril a diciembre, la adecuación sería trimestral, haciéndose efectiva en junio, septiembre y diciembre, siempre teniendo en cuenta los índices inflacionarios y sobre el sueldo de diciembre de 2018.

Los gremios que forman parte del Frente de Unidad Do-

cente Bonaerense (Suteba, FEB, Sadop, Udocba y AMET) rechazaron la oferta durante el mismo encuentro, argumentando que la propuesta no contempló la pérdida que los salarios experimentaron frente a la inflación durante el año pasado, planteo que habían puesto como condición antes de sentarse a negociar.

Consultado en conferencia de prensa respecto de si existe la posibilidad de que el gobierno revea la oferta para atender

la citada demanda de los gremios, el ministro Lacunza señaló que la Provincia siempre busca formular 'la mejor propuesta' a su alcance. "Ofrecemos lo que podemos pagar", sintetizó.

Cabe mencionar que si bien fue la primera reunión del año, el 28 de noviembre del año pasado, el gobierno había ofertado un 20% de aumento total para 2019 (a pagarse en forma escalonada), con cláusula de ajuste automático a julio. La oferta era similar a la que en ese momento aceptaron los gremios estatales e incluía además un pago por presentismo.

Si bien en 2016 las clases comenzaron en término luego de que gobierno y gremios acordaran un aumento del 34,6%, la fecha prevista para el inicio de los ciclos lectivos en 2017 y 2018 no pudo respetarse.

En 2017, cabe recordar, se acordó un aumento del 24% tras 14 reuniones y la acumula-

ción de 10 propuestas diferentes, mientras que en 2018 la paritaria nunca se cerró y el aumento fue haciéndose efectivo en tramos y por decisión unilateral del gobierno, hasta alcanzar según representantes de la propia administración bonaerense un 38%, incluyendo presentismo. No es ese el porcentaje que reconocen los gremios, que insisten en que el salario docente quedó al menos un 15% debajo de alrededor de 47% en el que se calculó la inflación anual.

En lo que se refiere a días de paro, en 2016 sumaron 20, en 2017 fueron alrededor de 17 y en 2018 casi 30. Un dato que en estos días se repitió en diferentes debates referidos a educación exhibe que desde el retorno de la democracia nunca se cumplió el calendario. Además, se estima que de 2002 a 2018 se perdió un ciclo lectivo completo.

INSTRUMENTACIÓN DE LA 'LEY BRISA'

Reparación económica para hijos de víctimas de femicidio

La Coordinación municipal de Derechos Humanos y Violencia de Género informó que desde el 6 de febrero se encuentra habilitado el sistema de turnos para iniciar el trámite de acceso a la reparación económica para niñas, ni-

ños y adolescentes prevista en la Ley N° 27.452, conocida como 'Ley Brisa'.

La norma establece el derecho al cobro de una suma equivalente a una jubilación mínima con sus correspondientes incrementos móviles

establecidos en la Ley N° 26.417, para niñas, niños y adolescentes menores a 21 años de edad o personas con discapacidad sin límite de edad, que sean hijos o hijas de víctimas de femicidio o de homicidio en contexto de violencia

intrafamiliar y/o de género.

El trámite, que no requiere la participación de abogados ni gestores y es totalmente gratuito, se inicia solicitando un turno en ANSES a través del sitio o por teléfono al número 130. Pueden solicitarlo

por sí mismos las personas titulares a partir de los 18 años. Las personas menores de 18 años deberán solicitarlo a través de sus representantes legales (tutor/a, guardador/a o adoptante).

Para conocer más sobre los requisitos y la documentación necesaria para acceder a esta reparación, se puede llamar durante las 24hs todos los días al 144.

El nombre con el que se conoce a la Ley hace referencia al caso de Brisa Barrionuevo, nena que tenía tres años en diciembre de 2014, cuando su madre, Daiana, fue asesinada a golpes en Moreno por su marido Iván Adalberto Rodríguez, quien en 2017 fue condenada a prisión perpetua por homicidio calificado por el vínculo por el Tribunal Oral Criminal 2 de Mercedes.

Pollajería
SAN CARLOS
Pescadería

Montevideo
e/25 y 26 N° 2345

15 357 3946

LA CASA DE LOS PORTONES

CORREDIZOS BENGOCHEA
HERRERÍA en GENERAL

Portón Corredizo
(2,60x2,10) **\$14.000**
(Gula, estabilizador, chapa de 18, marco, cerraduras)

Presupuesto sin cargo
Colocación \$2.000

L. a V. de 8 a 17hs ☎ 452 5218 📞 15 511 0478
Sáb. de 8 a 12hs. Calle 123 N° 2378 e/80 y 81

*Comprometidos con la seguridad,
la educación y el crecimiento
sano y feliz
de nuestros niños*

Colibrí
primera infancia

ABIERTA LA INSCRIPCIÓN 2019

Talleres de Plástica
Talleres: proyectos anuales
Los horarios podrán ser extensivos y disponer del comedor.

Para consultas e información llamar a nuestro teléfono **461 2444**
ó acercarse personalmente al Jardín, de **8,30 a 11,30 y de 13,30 a 16,30 hs.**

Calle 10 e/ 163 y 164

MIKSA

WWW.MIKSA.COM.AR

BERISSO

CALLE 4 (RÍO DE JANEIRO)
e/ 156 y 157 ☎ 461-2017

ALQUILER
de ORTOPEDIA

- ▶ Cama ortopédica
- ▶ Bota Walker
- ▶ Muletas
- ▶ Silla de Ruedas
- ▶ Andador
- ▶ Nebulizadores

ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO

☎ 221-15 641 9070 / 15 639 5253
f ORTOPEDIA BERISSO

Movimientos sociales protestaron en la ciudad de Buenos Aires

El miércoles al mediodía se concretó en la Avenida 9 de Julio de la ciudad de Buenos Aires una jornada nacional de lucha convocada por organizaciones sociales y sindicales, en la que tuvieron un papel protagónico los trabajadores de la economía popular, que portaron la consigna "Tierra, Techo y Trabajo".

La columna berissense que se sumó a la protesta representó a la CTEP, la CCC, Barrios de Pie, CTA Autónoma, ATE, el FOL, el Movimiento Evita, FeNaT, Octubre y el MTE.

"Vinimos para repudiar estas políticas de ajuste que lleva adelante Cambiemos, que mediante tarifazos, inflación y de-

sempleo, golpean de manera despiadada a nuestro pueblo", expresaron desde el grupo local, recordando que desde el sector también se procura que el Congreso vote para los sectores más vulnerables leyes de Emergencia Alimentaria, Integración Urbana, Infraestructura Social, Adicciones y Agricultura Familiar.

También se sumaron a la concentración en Capital trabajadores identificados con la CCC que realizan tareas de limpieza y desmalezamiento en la ciudad, quienes sumaron a los pedidos generales uno dirigido al Intendente, para que se cumpla con pagos atrasados. "Somos 18 familias que

dependemos del mismo para llevar el pan a nuestras casas. Nuestra tarea es un aporte importante a la salud y a la limpieza de nuestra ciudad", señaló una de las mujeres de la Corriente Clasista y Combativa que viste los 'chalecos rojos' que la comuna entrega a quienes desarrollan tareas de limpieza urbana.

La lista de oradores del acto porteño estuvo integrada por Hugo Godoy de ATE y la C-TA-A; Marianela Navarro del Frente de Organizaciones en Lucha; Juan Carlos Schmidt de la Federación Portuaria Marítima; Daniel Menéndez de Barrios de Pie; Dina Sánchez del Frente Popular Darío Santillán;

Juan Carlos Alderete; Héctor Amichetti de la Corriente Federal de Trabajadores y Esteban Castro, de la CTEP.

La movilización, se escuchó en los mensajes, fue la continuidad de un plan de lucha contra los tarifazos, los aumentos de precios y los cierres de pymes, además de en defensa de los derechos de los chicos y los jubilados y la situación de trabajadores informales y precarizados. También se sumaron consignas de solidaridad con los trabajadores de C5N, de Adenor y del Astillero Río Santiago.

Por su parte, funcionarios de primera línea del Ministerio de Desarrollo Social evaluaron



que el reclamo tuvo un componente 'político electoral' y señalaron que para ser recibidos y buscar soluciones a situacio-

nes puntuales los movimientos sociales no tienen que apelar a los que calificaron como 'métodos extorsivos'.

Jornadas de reflexión y recreación del espacio de Cagliardi

El espacio que impulsa la pre-candidatura a intendente del actual concejal del bloque PJ-Unidad Ciudadana, Fabián Cagliardi, programa para este sábado a las 19:30 una jornada recreativa saludable destinada a niños y adolescentes denominada "El deporte es inclusión". La actividad tendrá lugar en 122 bis y 72 y una de las consignas será la de repudiar el decreto presidencial por el que la Secretaría de De-

portes se transformó en Agencia.

Por otro lado, para el domingo a las 13:00 se organiza una jornada recreativa en la playa de Palo Blanco. "Miles de berissenses disfrutaron de nuestras playas y hoy por la ausencia del Estado municipal no pueden hacerlo. Desde nuestro espacio político nos propusimos recuperarlas como espacios públicos para que sean disfrutados por todos los beris-

senses de manera libre y gratuita", señalaron desde la Mesa de Juventud del espacio.

Al cierre de esta edición, el dispositivo de género de la Agrupación María Roldán, que forma parte de "Berisso Unido" se disponía también a desarrollar una jornada por el 'día de los enamorados' para repensar las nuevas formas de vinculación y derribar algunos mitos sobre las relaciones personales.

Conforma mesa femenina en la agrupación "La Nueva"

"Mujeres al Frente" es el nombre con que se bautizó a la flamante mesa femenina que, a cargo de Agustina Rimoldi, comenzó a funcionar en el ámbito de la agrupación "La Nueva", que encabeza el pre-candidato a intendente Alejandro Paulenko.

Operadora ferroviaria de 25 años, Rimoldi se vinculó a la militancia política luego de involucrarse con la acti-

vidad del Centro de Estudiantes de la EES 1. En cuanto a la actividad de "Mujeres al Frente", mencionó que la energía está puesta por estos días en la preparación de un encuentro abierto a todas las mujeres de la ciudad que quieran acercarse a conocer la propuesta. La actividad tendrá lugar el 9 de marzo en el Parque Cívico.



SIEMPRE JUNTO A LA GENTE



Cambiemos



JORGE NEDELA
INTENDENTE

TIERRAS PARA EL PRO.CRE.AR. EN SANTA TERESITA

De uso industrial a urbano para habilitar la construcción

Funcionarios comunales se reunieron con beneficiarios del Pro.Cre.Ar. para brindarles información sobre las últimas acciones desarrolladas en torno a las tierras que se pondrán a su disposición en el barrio Santa Teresita, más precisamente en el perímetro comprendido por las calles 46, 48, 169 y 173.

Durante la reunión, el Subsecretario de Planificación y Gestión de Obras Públicas, Alejandro Crusat, y el Director de Planeamiento, Maximiliano Santori, indicaron que se ingresó en la etapa final para convertir las tierras en área urbana, condición que permitirá luego la subdivisión y posibilitará el inicio de las construcciones.

Los funcionarios repasaron

que fue necesario sortear varias instancias administrativas, teniendo en cuenta por ejemplo que según la Ordenanza 2512/02 de Uso, Ocupación, Subdivisión y Equipamiento del Suelo del partido de Berisso, el predio se encontraba en zona industrial.

“Ante esto se gestionó el visto bueno del Concejo Deliberante respecto a la adhesión del predio a la Ley 14.449 referida al acceso justo al hábitat. Del mismo modo se actuó con Dirección de Ordenamiento Urbano y Territorial en conjunto con la de Subsecretaría Social de Tierras y Acceso Justo al Hábitat, los cuales son vitales para modificar el uso de suelo, y pasar de la designación de industrial a la de ser un

ensanche urbano y poder proceder así a su posterior subdivisión”, advirtieron.

Luego, precisaron que avanza la tramitación respecto a la mensura, unificación, división y cesión de calles para efectuar la entrega de planos en la Dirección General de Geodesia y Arba, a fin de generar las 224 partidas definitivas de los lotes y poder trasladar los dominios a los beneficiarios del plan.

ÚLTIMOS PASOS EN INFRAESTRUCTURA

Durante el encuentro Crusat repasó que para dar su nuevo uso a las tierras, fueron varias las áreas de urbanización realizadas

en el predio, incluyendo la colocación de un cerco perimetral y el trazado de las calles y el acondicionamiento de una superficie de buena calidad que termina en un estabilizador anular con cordones cuneta. Además, indicó que se colocaron conductos de desagües pluviales, sumideros, cámaras y una alcantarilla para acceder al terreno y que del mismo modo se dotó al predio de la red de agua potable y se instaló el tendido eléctrico.

El plano en el que quedan trabajos pendientes es el del servicio cloacal. En tal sentido, el funcionario informó que si bien el tendido de la red de cañerías y la obra de impulsión ya están concluidos, resta finalizar la obra referida a la instalación de

la estación de bombeo. “A partir del mes de marzo esa obra se comenzará a realizar bajo el sistema de administración, ya que

se rescindió el contrato con la empresa que la tenía a su cargo y será el Municipio quien la concluya”, explicó.



EN CASA ABIERTA NÉSTOR KIRCHNER

Charla sobre situación en Venezuela

Este viernes a partir de las 19:00, integrantes del Grupo Argentino del Foro de San Pablo compartirán en Casa Abierta Néstor Kirchner (12 N° 4425, entre Montevideo y 166) su visión respecto de la situación política que vive Venezuela.

La charla estará a cargo de Jorge Kreynes (PC); Alejandro Rusconi (ME); Gustavo Cardeza (PI); Mariano Ciafardini (P-Sol); Eduardo Sigal (FG) y Jorge Drkos (FT), quienes denuncian “la ofensiva de EEUU a-

grediendo y desconociendo al gobierno legítimo de Nicolás Maduro”, además de “la actitud cómplice de los gobiernos que integran el Grupo de Lima, entre ellos el de Mauricio Macri que rompen todas las reglas de convivencia internacional de No Injerencia en los asuntos internos de los países”.

Durante el encuentro, quedará además inaugurado el mural “Fuerza Todos”, obra de Gerardo Pacheco y Elba Molinelli.

Entregaron anteojos a chicos del comedor “Tricolor”

Luego de una jornada de evaluación visual que llevó adelante hace algunas semanas en el comedor “Tricolor” del barrio Santa Cruz, la agrupación “La Nueva” cumplió el sábado pasado con la entrega gratuita de anteojos a chicos con dificultades en la visión.

“Queremos agradecer por su solidaridad a Viviana, quien se ha puesto al servicio del barrio haciendo una tarea muy im-

portante en el diagnóstico y tratamiento de la salud visual de los chicos”, señaló Paulenko, en alusión a la oftalmóloga Viviana Araceli Wac, quien estuvo a cargo de todo el proceso. Del mismo modo, consideró que más allá de las acciones solidarias que puedan llevarse adelante, es preciso trabajar para que desde el Estado, los futuros gobiernos garanticen el acceso de todos los chicos a la salud.



HOGAR SABIN
GERIATRICO
Confort, atención y responsabilidad
Cuidando a los Abuelos

General Savio N° 549, Barrio Banco Provincia
Tel 464 7704

SALVADOR
MATERIALES ELÉCTRICOS e ILUMINACIÓN
Para el hogar, Industria y al Gremio

OFERTA DEL MES
NUEVA LÁMPARA DE EMERGENCIA
Lámpara LED autónoma 25000 horas
\$230

Lámpara Led
5w (equivale a 40 w.)\$40
7w (equivale a 60 w.)\$45
10 w (equivale a 75 w.) ...\$55
12 w (equivale a 100 w.)..\$65
14 w (equivale a 120 w.)..\$90

- Luz de Emergencia 30 led \$570
- Bomba de agua 1/2 HP perif. \$1420

Lunes a viernes 8:30 a 12:30 / 15:30 a 19:30
Sábados: 8:30 a 13:00 y de 16:30 a 19:30 hs.

Encontranos en: 8 N° 2451 entre 149 N y 150
464-0282 ☎221 503 6518 salvadorelectricidad@gmail.com

PRECIOS SUJETOS A MODIFICACIONES

VETERINARIA y PET SHOP
Namuncurá

CLÍNICA - FARMACIA - CIRUGÍA - MASCOTAS
ACUARIO - JAULAS - ALIMENTOS BALANCEADOS
ACCESORIOS - INDUMENTARIA CANINA

BAÑO y PELUQUERÍA CANINA

Bolsas de 7,5 kg, 15 kg y 20 kg
10% de descuento EFECTIVO
TODAS LAS MARCAS

Tarjetas de crédito Visitanos en **f Veterinaria Namuncurá**

MONTEVIDEO esquina 13 Bis - 461-6417



1964 - 2019
55 años al servicio de nuestros clientes



Tel.: 461-2565 y 464-6153
Calle 11 y 163

MARIANO FLAMMINI
EMPRESA DE SEPELIOS

Av. Montevideo N° 2630
(entre 27 y 28)

PLAN Ford SIMONE

CON EL RESPALDO DE | PLAN OVALO



NUEVO KA FREESTYLE
100% FINANCIADO

CUOTA 1
\$ 5.350 ⁽¹⁾



FORD FOCUS ⁽²⁾
\$ 7.215
CUOTA 1



FORD ECOSPORT ⁽³⁾
\$ 6.735
CUOTA 1



FORD KA ⁽⁴⁾
\$ 3.660
CUOTA 1



Simone
¡CON NOSOTROS PODÉS!

PLAN FORD KA
ADJUDICADO
30 CUOTAS ⁽⁵⁾
\$ 173.000
SALDO 54 CUOTAS
\$ 5.770



AV. 44 Y 135 (0221) 512-7900

LU A VIE 8 A 19:30 / SAB 9 A 13-15:30 A 18:30

ford@simone.com.ar f t @ #FordSimone

* PLANES DE AHORRO PREVIO DE 84 CUOTAS MENSUALES POR GRUPO CERRADOS APROBADOS POR LA INSPECCIÓN GENERAL DE JUSTICIA DE LA NACIÓN MEDIANTE LAS RESOLUCIONES Nº 5076/77 Y 1565/04. ADMINISTRADOS POR PLAN OVALO S.A. DE AHORRO PARA FINES DETERMINADOS (CUIT 30-58404274-1). DOMICILIO LEGAL: AV. HENRY FORD Nº 3295, RICARDO PIÑAS, PROVINCIA DE BUENOS AIRES. ADJUDICACIÓN POR SORTIDO O LICITACIÓN, FORMA DE DETERMINACIÓN DEL VALOR MOVIL Y VALOR CUOTA, VER DEFINICIONES Y ART. 4 DE LAS CONDICIONES GENERALES. AL CUOTA EQUIVALENTES AL 100% CALCULADAS SEGUN VALORES MOVILES VIGENTES AL 1º DE FEBRERO DE 2019. INCLUYEN BONIFICACIONES REALES NO RECUPERABLES. † KA FREESTYLE 100% FINANCIADO. ORIGEN DEL PRODUCTO: BRASIL. CORRESPONDE AL IMPORTE DE LA CUOTA DE UN NUEVO KA FREESTYLE PL 5052000. ‡ FOCUS 100% FINANCIADO. ORIGEN DEL PRODUCTO: ARGENTINA. CORRESPONDE AL IMPORTE DE LA CUOTA DE UN FOCUS VERSION S 3P PL 5252000. § ECOSPORT 100% FINANCIADO. ORIGEN DEL PRODUCTO: ARGENTINA. CORRESPONDE AL IMPORTE DE LA CUOTA DE UN ECOSPORT VERSION S 3P PL 5203000. ¶ KA 100% FINANCIADO. ORIGEN DEL PRODUCTO: BRASIL. CORRESPONDE AL IMPORTE DE LA CUOTA DE UN NUEVO KA VERSION S 3P PL 5463000. †† KA 100% FINANCIADO. SALDO 54 CUOTAS DE \$5770. NO INCLUYE GASTOS ADMINISTRATIVOS, FLETE E INFORMARÍOS. ORIGEN DEL PRODUCTO: BRASIL.



Nueva agrupación en el Sindicato de Trabajadores Municipales

Un grupo de trabajadores y trabajadoras de distintas áreas del municipio se unieron para dar vida a una nueva agrupación, bautizada la "8 Once", que buscará participar de las elecciones que celebrará el gremio hacia el mes de mayo.

"Tenemos ganas de renovar el gremio", fue una de las primeras expresiones de Pablo Cabrera, uno de los referentes del sector, al celebrar el encuentro fundacional de la agrupación junto a Juan Deriu, Zaira Kasalaba, Javier Villareal y Juan Pablo Almada y otros impulsores de la iniciativa.

"Esta agrupación surge a partir de charlas y encuen-



tros entre varios compañeros, en los que vimos la necesidad de tomar la posta y hacerle frente a las situaciones que vienen padeciendo los trabajadores, con un proyecto sólido, serio y responsable de trabajo", expresaron desde la flamante agrupación.

Según consignaron desde el nuevo espacio, la "8 Once" pretende generar dentro de la institución "una transformación, para que tengan protagonismo nuevos actores, generando pluralidad, solidaridad con los compañeros y por sobre todas las cosas representatividad".

Iluminación led para la pista "Olmi Filgueira"



En los últimos días, el área comunal de Servicios Públicos culminó la instalación de luminarias led y reflectores en torno de la pista de atletismo "Olmi Filgueira", ubicada a espaldas del Gimnasio Municipal.

Ricardo Torres, responsable del área, indicó que las acciones abarcaron la colocación de 8 luminarias led de 200 watts y 12 reflectores de 500 watts cada uno, para que la pista esté iluminada por completo con el fin de generar condiciones de mayor seguridad para quienes desarrollan allí sus rutinas aeróbicas.

Último día de "El Estado en tu Barrio" en Villa Progreso

Este viernes se completarán los cuatro días de actividad del programa "El Estado en Tu Barrio" en 125 entre 18 Este y 19 (ex-77) de Villa Progreso.

En ese marco, los vecinos tienen una última jornada para resolver en forma gratuita, entre las 9:00 y las 14:00, trámites relacionados con ANSES, RENAPER, Registro Provincial de las Personas, SUBE, Tarifa Social Federal, Desarrollo Social, Orientación Legal, Empleo y PAMI, entre otros organismos.

Los turnos para tramitar el DNI se entregan a las 9:00 y son limitados de acuerdo a lo que disponga en RENAPER, por lo que desde la organización se sugirió a los interesados en efectuar el trámite apersonarse en el lugar temprano.



Reclamo a Edelap por cortes reiterados en Los Talas

El Secretario municipal de Obras y Servicios Públicos, Raúl Murgia, presentó ante directivos de Edelap un planteo por los reiterados cortes de energía eléctrica que sufren los usuarios de Los Talas y los barrios Santa Teresita y Villa Zula.

Tras el encuentro, el funcionario informó que Edelap se comprometió a realizar podas en los árboles cercanos a las líneas de energía, cuyas ramas son en algunos casos factores por los que los cortes se producen.

UNION PLATENSE

TRANSPORTAMOS LO MAS VALIOSO

f UNIONPLATENSE WWW.UNIONPLATENSE.COM.AR



Unión Platense cuenta con la certificación IRAM 3810 de "Buenas Prácticas para el transporte automotor de pasajeros" que otorga el Instituto Argentino de Normalización y Certificación (IRAM)



SISTEMA DE GESTION SEGURIDAD VIAL IRAM 3810

Mundo Interior

Lencería PARA TODA LA FAMILIA SEGUI TODAS NUESTRAS PROMOS EN FACEBOOK!

Gran Barata!!!

del viernes 15 al jueves 20 de febrero

Bikinis 50% OFF	Cola less y vedetinas desde 3x\$80
Conjuntos 30% OFF	Culote y culot less desde 2x\$100
Remerones 30% OFF	Bombachas nena desde 2x\$80
Pijamas varios 30% OFF	Soquete varios desde 3x\$80
Corpiños soft desde \$150	Slip niño desde 2x\$80

* OFERTAS HASTA AGOTAR STOCK *

Montevideo e/7 y 8, Galería Pendón Locales 8 y 9 Berisso

TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO Pagos en EFECTIVO 10% de DESCUENTO

HORARIO CORRIDO Lunes a viernes 9:00 a 20:00

EN CHAPA, MADERA Y ALUMINIO STANDARD Y A MEDIDA

ENVIOS A DOMICILIO SIN CARGO

VISA

PUERTAS Y VENTANAS

CESAR ARGÜERO

GENOVA Y 150 • BERISSO • Tel.: 461-5913

Autoservicio SUR

38 y Montevideo VILLA ZULA

TARJETAS - DÉBITO - CRÉDITO - SOCIALES

Bebidas • Lácteos • Panificados • Limpieza

de 8 a 13,30hs y de 16,30 a 21hs TODOS LOS DÍAS

EL MEJOR PRECIO Y ATENCIÓN DEL BARRIO

EN FEBRERO, TE REGALAMOS EL 10%** DEL MONTO DE TU PRÉSTAMO.

(**) SUJETO A APROBACIÓN DE REQUISITOS. SIN OBLIGACIÓN DE COMPRA. TOPE DE REGALO \$2000-

**CUOTAS FIJAS
Y EN \$!**

Sacando
un préstamo
participás en el
sorteo de 80
SMART TV.*

La Plata: - Diag. 80 esq.50 - 12 esq. 56
Los Hornos: 66 e/136 y 137
Olmos: 197 e/44 y 45
Ensenada: La Merced y Sarmiento
Villa Elisa: NUEVA SUCURSAL
Arana esq. 6



RapiCuota\$

EL PRÉSTAMO MÁS RÁPIDO DEL MUNDO

SEGUINOS

221 600 7274 (RAPI)

(*) PARTICIPAN DEL SORTEO TODOS AQUELLOS QUE SAQUEN UN PRÉSTAMO DESDE EL 01/01 AL 28/02. EL SORTEO NO APLICARÁ EN LA PROVINCIA DE NEUQUÉN.

TERRITORIOS EN COLABORACIÓN / PEDAGOGÍAS DE LO ANEGADO

Por un mapa en el que no se borren ecosistemas

En los primeros días de febrero, la Isla Paulino fue epicentro de la quinta campaña de "Territorios de Colaboración. Pedagogías de lo anegado", proyecto del que participan múltiples organizaciones, investigadores y artistas preocupados por la situación del sistema de humedales que abarca el delta del Paraná y la franja costera sur del Río de la Plata.

Desarrolladas entre noviembre y febrero, las cuatro campañas previas habían tenido como escenario zonas ribereñas de San Pedro, Ibicuy, Victoria, Rosario, Tigre, San Fernando y Campana. En ellas y en la de Isla Paulino, el trabajo fue interdisciplinario y contempló la participación de pobladores de cada zona.

Las bases metodológicas del proyecto se sentaron de marzo a octubre del año pasado. Llegó entonces el momento del trabajo de campo y lo que espera ahora es un 'laboratorio' de tres días que comenzará el 28 de febrero, con el objetivo de poner en común del material reunido en las campañas y discutir cómo abordar las diferentes problemáticas y trabajarlas 'desde la pedagogía del humedal'.

Alejandro Meitin, referente

de "Casa Río", organización con sede en Punta Lara y pilar de la propuesta, subraya que el proyecto surgió en el marco del programa internacional "Humedales Sin Fronteras" y que a la vez constituye una etapa de "La Tierra NØ Resistirá", proceso de investigación, exhibición internacional y foro público cuyos resultados se presentarán en marzo en Rosario.

Un importante disparador utilizado en las actividades desarrolladas en Isla Paulino tuvo que ver con la pregunta "¿Quién y para qué se diseña un territorio?", en este caso para hacer referencia puntual a proyectos portuarios presentados para la región. La intención es que cualquier iniciativa ligada a ese tipo de desarrollo no avance sin antes contar con el consenso de las poblaciones afectadas. Menos aún sin contemplar los efectos que el accionar podría generar en los ecosistemas próximos.

"La idea es que los proyectos no nos pasen por encima la próxima vez y que estemos preparados para dar respuesta y hacer visibles muchas situaciones que en general se pasan por alto", plantea Meitin.

Durante la campaña ligada

a la región se analizó la compleja red de actores e intereses que orbitan en relación a la actividad del Puerto La Plata, planteando el caso como el de 'un espejismo en crisis'.

"Amparado en el discurso del progreso y en la arbitrariedad en la toma de decisiones, generó ilusiones de trabajo y desarrollo para mucha gente, que una vez más se vieron frustradas", se lee en la formulación del proyecto, en el que se conigna además que dichas 'ilusiones' se repiten con cada anuncio de nuevos planes. Allí, también se retoman críticas al vuelco del refulado que se efectuó hace unos años en zonas de humedales de la Isla Paulino.

"A lo largo de este proceso no se tuvo en cuenta la alta vulnerabilidad de los ecosistemas ribereños ni los modos de vida de los pobladores asentados a sus márgenes", advierten los ambientalistas.

En la Paulino, las actividades abarcaron en concreto una caminata (hacia 'Isla Utopía' se la bautizó), las transmisiones de una 'radio isleña', charlas sobre el circuito histórico y productivo del lugar y grabaciones de campo para la conformación de un mapa 'sonoro'.



En lo que a 'cartografía' se refiere, cabe mencionar que el proyecto general también contempla la confección online de un mapa colaborativo (<https://mapa.casarioarteyambiente.org>) en el que ya figuran puntos de interés respecto de ecosistemas del sistema de humedales ligado a los ríos Paraná y del Plata.

El balance del paso por la ribera berissense fue exitoso, mencionó Meitin, gracias al aporte de muchas personas y or-

ganizaciones, entre ellos Julio Milat, referente del MOCIA (Museo Ornitológico y Centro de Interpretación Ambiental de Berisso); Daniela Mondelo e integrantes de Isleños de Pie y Casa Isleña Haroldo Conti; integrantes de Estudios Pacífico que presentaron un video producido el año pasado; representantes de medios digitales y Germán Salmen, Coordinador municipal de Isla Paulino.

Durante las dos jornadas que abarcó la campaña en el lu-

gar, se insistió en la necesidad de que el Congreso sancione una Ley de protección de Humedales, luego de que un proyecto referido al asunto perdiera estado parlamentario a finales de 2015. La fiesta final tuvo lugar en la quinta del histórico productor Miguel Ruscitti, que alberga una huerta comunitaria agroecológica.

Las imágenes son gentileza de la organización "Casa Río"





RL

CLIMATIZACIÓN
DESDE 1942




VENTAS | REPARACIÓN | INSTALACIÓN

HELADERAS
Familiar, comercial, industrial

AIRE ACONDICIONADO
Split y central

LAVARROPAS automáticos

MICROONDAS

SERVICIO TECNICO OFICIAL

NOBLEX ATMA ATMA HOME PHILCO

SANYO SIAM SANSEI newsanFood TRADARSA

📍 Calle 11 y 154
☎ 461 4508
📞 221 351 6886

TU MERCADO DE AHORRO

de la Plaza Almafuerite

158 N° 589 entre 7 y 8 - Berisso

FEBRERO

APROVECHÁ

LOS **ahorrimes**

Acercate a buscar la familia de productos

Dia

VISA MasterCard CABAL



PAMI entregó subsidios al Club de los Abuelos y el Centro San Martín



El Club de los Abuelos Ciudad de Berisso y el Centro de jubilados y pensionados General San Martín recibieron del PAMI sendos subsidios en calidad de 'incentivo'.

Tras participar de los actos celebrados en las sedes de las instituciones mencionadas junto al intendente Jorge Nedela y

otros funcionarios comunales, la Directora Ejecutiva de la UGL XII del PAMI, Natalia Messina, explicó que este tipo de ayuda se entrega anualmente a algunas instituciones en las que se canalizan diferentes actividades de la obra social, para instarlas a continuar con su valiosa tarea comunitaria.



Los recursos, mencionó Raúl Casali, titular de la agencia PAMI Berisso, apuntan a que las instituciones puedan continuar con sus actividades y concluir algunos proyectos. "Hay que recordar que son por etapas y no para todos, pero seguimos gestionando más subsidios por incentivos con

el fin de ayudar a otros centros de abuelos", puntualizó.

Carlos Bolañes, presidente del Club de los Abuelos, observó que el subsidio se utilizará para hacer algunos arreglos en la sede de 161 entre 14 y 15 e intentar adquirir algunos elementos. "Todo avanza y no nos podemos quedar atrás con aquello que no sirve. Todo lo que sea para beneficio de la institución y de la Comisión es bienvenido", señaló.

Durante el acto celebrado en el centro San Martín (Av. Montevideo entre 26 N y 27), Natalia Messina observó que, como en otras entidades, allí se efectúa la entrega de ropa y bolsones de alimentos para los adultos mayores más vulnerables.



En este caso particular, reparó en que Oscar Salerno, presidente de la institución, es a la vez integrante del Consejo Participativo Nacional de PAMI, conformado por representantes de 150 centros de jubilados de todo el país. "Es un hecho inédito. Berisso nunca había tenido un repre-

sentante y ahora, gracias a que fue elegido por sus pares, lo tiene", expuso la funcionaria de la obra social.

Por su parte, Salerno indicó que los recursos aportados por el PAMI impulsarán al San Martín a continuar con todas sus actividades y a avanzar hacia nuevos desafíos.

Inscripción abierta en la EES 3

La Escuela de Educación Secundaria N°3 "Lola Mora", con sede en Avenida 60 y 123, tiene abierta la inscripción para el ciclo lectivo 2019. Pueden anotarse quienes quieran cursar el ciclo básico (primero, segundo y tercer año) o el ciclo

superior (cuarto, quinto y sexto) con orientación en ciencias naturales y sociales y economía. También se inscribirá a quienes quieran cursar en el turno vespertino (cuarto año de la orientación Ciencias Sociales). Cabe mencionar que la institución

cuenta con 'aulas de aceleración' para alumnos de 15 a 17 años que no hayan cursado o terminado el ciclo básico. Para contar con más información se puede concurrir a la secretaría del establecimiento o llamar al 424-9716.

Colecta de celulares

El área municipal de Derechos Humanos y Lucha contra la Violencia de Género dio inicio a una campaña de colecta de celulares. Los equipos serán destinados a víctimas de violencia que se encuentren en la necesidad de recibir un botón antipánico y no posean un teléfono. Los aparatos, soporte material indispensable para la provisión y activación de los botones, pueden ser de cualquier empresa, modelo o antigüedad; el único requisito es que ofrezcan la posibilidad de emitir llamados. Los interesados en donar pueden llamar al (221) 616-3493.



préstanos argentinos

LA CUOTA
MÁS BAJA
ESTÁ ACÁ

A SOLA FIRMA
¡VEN EL ACTO!
RETIRA TU EFECTIVO YA!

CALLE 8 N° 649 ESQ DIAG 74 LA PLATA

CONSULTANOS 221 310 0314 - 221 570 6207

NUEVA DIRECCIÓN EN BERISSO!!! CALLE MONTEVIDEO N° 743 E/ 9 Y 10

Detenido por atacar a golpes a su madre

El violento episodio tuvo lugar el último domingo en una vivienda de 167 entre 28 y 29. La víctima, una mujer de 47 años, llamó a la policía luego de que su hijo de 22 años la golpeara con los puños en la cara y en los brazos.

Al llegar al lugar, efectivos de la Comisaría Segunda encontraron al joven corriendo por arriba del techo de la vivienda en un estado de alteración y de nerviosismo.

Una vez reducido, y luego de que tomara interven-

ción el Tribunal de Familia en turno, el joven fue trasladado para su evaluación al nosocomio local. En tanto su madre, que sufrió heridas leves como consecuencia del ataque, no debió ser hospitalizada.

Detuvieron a ex-policía acusado de abusar menores

Hacia la madrugada del viernes de la semana pasada, un ex-policía de 40 años acusado de haber abusado sexualmente de al menos tres menores de edad entre los años 2013 y 2015, fue detenido en el marco de un operativo que se efectuó en su vivienda de 7 entre 148 y 149.

La detención del sujeto, que en tiempos de los hechos denunciados se desempeñaba

como efectivo de la seccional Berisso Segunda, fue ordenada en el marco de una causa que se tramita en el ámbito de la UFI 6 y el Juzgado de Garantías 4 del Departamento Judicial La Plata.

Según trascendió, el ex-policía era buscado desde hacía varios días y fue aprehendido al regresar al distrito después de unos días de vacaciones. Con-

ducido ante funcionarios judiciales, el acusado se habría negado inicialmente a prestar declaración.

Cabe recordar que en agosto de 2015, el sujeto había sido blanco de un 'escrache' del que participaron padres de las menores abusadas. En ese marco, se habían efectuado pintadas en el domicilio que entonces ocupaba en la zona de 162N y 25.

Mejorado de calle 165 entre 30 y 31

La Delegación municipal Zona II inició con personal y maquinarias municipales la reparación integral de la cuadra de 165 entre 30 y 31, la que su-

frío un importante deterioro por pérdidas de agua en distintos puntos. El trabajo consistirá en reordenar el propio material de la calle, debido a que se en-

cuentra más alto que la vereda. Según se indicó, en una primera instancia se abrirá la arteria para luego abovedar y por último se compactará el material

Buscan dar con auto robado



El pasado domingo a la madrugada, un joven matrimonio sufrió el robo de su vehículo, un Fiat Uno SCR, que permanecía estacionado en la zona de 23 y

164. Conforme a lo denunciado por la pareja, el hecho se habría producido hacia las 5:30. Por algunos indicios que consiguieron reunir, creen que los res-

ponsables podrían haber sido dos jóvenes que empujaron el auto unos cuantos metros antes de poder arrancarlo. "No tenemos muchas pistas, pero por algunos dichos, uno vestía ropa oscura y gorra y el otro pantalón oscuro, zapatillas blancas y remera gris. También creemos que podrían haber ido a cargar gas en la estación de servicio Axiom de calle 30", consignaron, pidiendo que quien pueda brindar algún dato haga contacto con el (221) 649-5799 o con el (221) 570-0779. "Estamos desesperados porque compramos el auto con el esfuerzo de años y como verán no es un cero kilómetro", señalaron desconsolados.

Parrilla El Pampa
Salón Comedor

Mario Beltrán

Show en vivo sábado 16

464 0670 / 461 7631
cel: 221 564-7545
NUEVO HORARIO DE VERANO de jueves a domingo

El mejor ambiente familiar Delivery
30 esquina 166 - Berisso

PILKINGTON **VIDRIOS PARA VEHICULOS**
PARABRISAS Y CRISTALES

cuadra ACCESORIOS

Atención a particulares, talleres y todas las compañías de **SEGUROS**

SAINT-GOBAIN SEKURIT

H. Cestino 613 esq. Bossinga - Ensenada - T.: 469-1313 - ☎ 221 353 2045

gracias por confiar en nosotros...

AHORA 12
PROGRAMA DE FOMENTO AL CONSUMO Y LA PRODUCCIÓN

FERRETERIA

TARJETAS 3 y 6 CUOTAS SIN INTERÉS

PINTURAS
ELECTRICIDAD
MEMBRANAS
INSTALACIONES DE AGUA
GAS
PLUVIALES
CANALETAS
y todo lo que usted se imagine...

entregas a domicilio sin cargo / 159 entre 11 y 12
tel: 464 6159 / fax: 464 7481 / ID: 566*6297

MINISTERIO DE INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS PUBLICOS

PLAN DE ESCRITURACION DEL INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

Se cita y/o emplaza por (3) tres días a toda persona que se considere con derecho y acredite documentación respectiva, a oponerse en el término de (30) treinta días corridos, contados a partir de la presente publicación, por escrito y debidamente fundado, al trámite de regularización dominial de las viviendas y ocupantes situados en el partido de Berisso que se detallan a continuación, ante este Organismo, Sector Mesa de Entradas, sito Av. 7 N° 1267 PB e/ 58 y 59 de la ciudad de La Plata, de 9 a 14 hs.

BARRIO 352 VIV.	EXPTEN. N.º 2416-12426-2003-18	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
N.º ORDEN - IDENTIF. DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NUMERO
1 CASAN.º 459	ROMANELLA VALERIA ROXANA	DNI	26454966
BARRIO 352 VIV.	EXPTEN. N.º 2416-4144-1996-62	DOCUMENTO DE IDENTIDAD	
N.º ORDEN - IDENTIF. DE LA VIVIENDA	APELLIDO Y NOMBRE DEL ADJUDICATARIO	TIPO	NUMERO
1 CASAN.º 138	SEGOVIA VILMA BEATRIZ	DNI	24641432

INSTITUTO DE LA VIVIENDA DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Buenos Aires Provincia

Detenido por robo de bicicleta



Personal policial detuvo la semana pasada a un hombre de 29 años domiciliado en el barrio Universitario, acusado de ser autor del robo de una bicicleta que se denunciara el domingo 3.

El robo se había registrado en 124 y 64, cuando un joven de 20 años fue abordado y amenazado con un caño de gas para entregar el rodado en el

que se desplazaba.

Luego de que efectivos policiales realizaran un allanamiento sin éxito en el domicilio del acusado, identificado como Jorge Suárez, el mismo fue detenido en las inmediaciones de la sede de la Fiscalía 15, en momentos en el que según informaron fuentes policiales, intentaba hacer algún tipo de averiguación.

Murió el joven berissense electrocutado sobre el techo de un tren



José Fonseca, el joven berissense que fue noticia días atrás por haber recibido una descarga eléctrica mientras regresaba de Mar del Plata en el techo de un

tren de la línea Roca, falleció el jueves de la semana pasada en el Hospital Fiorito de Avellaneda como consecuencia de un paro cardiorrespiratorio.

“El paciente falleció hoy a las 5:20 de la madrugada en la Terapia Intensiva. El deceso se produjo por un paro cardiorrespiratorio motivado por las severas lesiones producidas por la descarga eléctrica, con quemaduras que comprometían casi el 80% del cuerpo, lo que generó la falla orgánica”,

se informó desde el nosocomio tras el deceso.

Conocido con el apodo de ‘Alf’, Fonseca tenía 18 años y desarrollaba actividades relacionadas con el arte callejero. El martes 5 del corriente mes, regresaba de Mar del Plata junto a su amigo Ciro Ferreyra (20), cuando recibió una descarga eléctrica de 25.000 voltios luego de haber tocado la línea aérea de la que toman la corriente los trenes eléctricos y que se encuentra en el techo de la formación.

Según el relato del mismo

Ferreyra, quien afortunadamente sólo experimentó heridas leves, ambos habían decidido prepararse sobre el tren con destino a La Plata para evitar el pago del boleto luego de no haber tenido suerte haciendo ‘dedo’ en la ruta.

Los jóvenes nunca llegarían a destino ya que a unos 100 kilómetros de sus casas, en inmediaciones de la estación de Remedios de Escalada, en Avellaneda, en un acto de descuido el joven berissense tocó la catenaria, hecho que le propiciaría la descarga fatal.

Hirió a su ex-pareja y a su hijo de un año y fue detenido

Un joven de 19 años -identificado como Agustín Cano- fue aprehendido en la madrugada del lunes luego de haber herido con una botella de vidrio a su ex-pareja y al

hijo de 1 año que tienen en común.

Según revelaron fuentes policiales, Cano intentó ingresar a la fuerza a la vivienda de su ex-pareja, ubicada en

la zona de 122 y 53, y al no conseguirlo tiró una botella de vidrio al interior de la misma ocasionándole cortes superficiales en la pierna a la joven y en el brazo al niño.

A raíz de los hechos, el joven fue aprehendido por los delitos de lesiones, daños y violación de domicilio. Intervino en la causa la UFI 15 de La Plata.

Buscan esclarecer robo bajo la modalidad ‘escruche’

El jueves de la semana pasada, en el marco de actuaciones a cargo de la UFI 2 y de la comisaría Berisso Cuarta, se dio cumplimiento a una orden de registro orientada a tratar de esclarecer un robo registrado el 31 de enero bajo la mo-

dalidad ‘escruche’ en el domicilio de una familia de Villa Progreso.

Los dos autores del ilícito, quienes por testimonios recabados por la policía estarían identificados, se llevaron tras romper una puerta de la finca

tres televisores, una notebook, una Play Station, una desmoldadora, una bermuda de fútbol color negro, una musculosa color azul francia y una camiseta de Argentina.

Las viviendas registradas por orden judicial fueron tres

y en una de ellas, ubicada en 125 entre 66 y 67, la policía incautó un Peugeot 504 color negro, como el que, conforme a testimonios recabados por personal policial, habrían utilizado los responsables del robo.



ACTO HOMENAJE Crisólogo Larralde

1962 / 22 de Febrero / 2019
57º Aniversario de su Fallecimiento

Contaremos con la presencia del Vicegobernador de la Provincia de Bs. As.
DANIEL SALVADOR

22/02/19 • 19:00 hs. • Av. Montevideo y 11 (Berisso)



Comisión Directiva Berisso



Juventud Radical Berisso



Organización de Trabajadores Radicales Berisso



Ya se reciben muestras para la "Copa 3 Ciudades" de cervezas artesanales



Hasta el 25 de febrero, la Asociación de Cerveceros de Berisso recibirá las muestras de cervezas artesanales de aquellos productores que deseen participar de la "Copa 3 Ciudades", evento que tendrá lugar

por primera vez en la ciudad desde el sábado 2 de marzo en el salón de Bomberos Voluntarios.

Cabe recordar que pueden participar muestras de seis variedades: la American Ipa

(cerveza caracterizada por ser lupulada, amarga y fuerte); la Irish Stout (cerveza negra con sabor tostado pronunciado); la Dorada Pampeana (una cerveza fácilmente bebible con orientación a malta); la Tripel (una cerveza fuerte y seca con notas especiadas y frutales); la American Amber Ale (cerveza americana de color ámbar con sabor similar al caramelo); y la New England Ipa (una versión de I-PA con menos amargor, cuer-

po suave y sabores y aromas frutales).

Los interesados en participar o conocer algún aspecto de la propuesta pueden hacer contacto con la organización escribiendo a cervecerosdeberisso@outlook.com, colocando en el Asunto 'entrega de muestras'. Las muestras son recibidas de lunes a viernes de 11:00 a 18:00 en Cervecenter (167 entre 14 y 15, Berisso) y en Browers Insumos Cerveceros (14 N° 427).

Continúa el ciclo Febrero de Folklore



Continúa la propuesta que la Dirección municipal de Cultura brinda en plaza 17 de Octubre (26 y 164) durante la noche de los domingos de febrero. Este domingo a partir de las 19:30, se

presentarán Enzo Perunette, Pichuquito Villarreal, Los Hermanos Fernández, el grupo de danzas de Pablo Liciaga, Maxi Retamar y Los del Barrio, con presentación de Ceferino Céspedes.

Taller de títeres gigantes

En el marco de sus propuestas de verano, los jueves de 10:00 a 12:00, la Dirección municipal de Cultura ofrece un taller gratuito de construcción de títeres gigantes a cargo de Mabel Angeloni. La propuesta se desarrolla en la sede de Montevideo entre 10 y 11, está dirigida a chicos de 6 a 12 años e incluye la construcción de máscaras cabezudas y objetos escenográficos. Los interesados en inscribirse pueden dirigirse de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 a Casa de Cultura o llamar al 464-5512.

Cursos y talleres de la Dirección de Cultura

El lunes 18 comenzará la inscripción a los cursos y talleres que ofrecerá a lo largo de 2019 la Dirección municipal de Cultura. La propuesta abarca actividades gratuitas y aranceladas que se desarrollarán en diferentes sedes. Para conocer las opciones se puede concurrir a Casa de Cultura (Montevideo 821) o llamar al 464-5512.

Casa Pantini
desde 1962 a sus pies

**ZAPATERIA - ZAPATILLERIA
MARROQUINERIA**

Tarjeta de crédito y débito
Calle 11 (Guayaquil)
N° 3744 e/ 159 y 160
Tel. 461 1462 - Berisso

INSCRIPCIONES ABIERTAS TODO EL AÑO
Escuela "Edgardo Villanueva"

Profesor Carlos Medina

TAEKWON-DO

Infantiles, Juveniles y Adultos Lun., Mié., Jue. a partir de 18:00 hs
Juveniles y Adultos Martes 19 hs a 20:30hs
Montevideo e/17 y 18, Sociedad Lituana Nemunas

tkdberisso@gmail.com | Carlos Medina Tkd Berisso

ASAMBLEA

"Asociación Regional de VOLEIBOL AMATEUR"

Atento la situación de irregularidad en que ha venido funcionando la Institución y de carecer en la actualidad de autoridades vigentes legalmente constituidas, en el marco del expediente (21.209-260239) fiscalizado por la Dirección Provincial de Personas Jurídicas, se convoca a asamblea de socios autoconvocados a los fines de tratar el siguiente

Orden del Día:

I) Motivos de la convocatoria, II) Consideración de la aprobación del inicio del procedimiento de normalización por ante la D.P.P.J. III) Elección de una Comisión normalizadora de 3 socios por un plazo de 6 meses.

TODO JUGUETERÍA - LIBRERÍA - PERFUMERÍA
BAZAR - TIENDA y mucho más

CASA BASAL

lo que buscás

TODO PARA EL COLE
Los mejores precios en librería
El mejor precio en block y cuadernos

Mochilas y cartucheras
**SUPERANDO LOS \$500 EN EFECTIVO,
20% DE DESCUENTO!!**

Guardapolvos, pantalones y medias,
salís vestido!

3 CUOTAS SIN INTERÉS CON TARJETAS DE CRÉDITO

Casa central **MONTEVIDEO ESQUINA 36 | TEL 462 0173**

Vuelta a Clases

Salón Dorado "Juan Antonelli"

BOMBEROS VOLUNTARIOS de BERISSO

Salón de Fiestas y Eventos
7 esq. 164 | 461 4179
Berisso
Lunes a viernes de 8 a 13hs.

Un festival para ayudar a Ariel

Tiene 12 años y sufre leucemia linfoblástica. Su familia confía en poder acondicionar un espacio para poder afrontar su tratamiento.

Este sábado a partir de las 20:00 se realizará en el Club El Carmen (96 y 126) un festival solidario para colaborar con Ariel, un chico de 12 años al que se le diagnosticó leucemia linfoblástica, enfermedad que se

presenta cuando una célula de la médula ósea presenta errores en su ADN y presenta síntomas como el agrandamiento de los nódulos linfáticos, moretones, fiebre, dolor en los huesos e infecciones frecuentes.

Ariel vive junto a su mamá Mariela y a sus hermanos en una de las casas del plan de viviendas recientemente culminado en Villa Progreso. Entretanto, transita en el Hospital de Niños la segunda fase de su tratamiento, que incluye inyecciones y medicación oral. Durante dicho tratamiento, explica su mamá, se volverá más débil, por lo que por ejemplo

no podrá bajar escaleras. Teniendo en cuenta esa situación, el objetivo es en principio adaptar a las nuevas circunstancias su habitación, ubicada en la planta alta de la casa.

La entrada al festival tendrá un costo de 100 pesos y quienes puedan colaborar también podrán hacerlo previamente sumándose a la organización del servicio de buffet. Para hacer contacto se puede llamar al (221) 691-3248 (Mariela).



Parte hacia el Litoral la ayuda reunida por Bomberos

La Sociedad de Bomberos Voluntarios informó que el lunes partirá hacia la localidad de Tostado (provincia de Santa Fe) un camión que transportará las donaciones reunidas en el marco de la campaña solidaria que la institución llevó adelante en las últimas semanas. Una vez en el destino, los elementos quedarán bajo la guarda de los Bomberos Voluntarios de Tostado, quienes conforme a lo programado, los trasladarán luego a la localidad de Nocheros para entregarlos a pobladores severamente afectados por las inundaciones. El traslado desde Berisso estará a cargo de personal del Cuerpo Activo de los bomberos locales y se realizará en un camión con acoplado, acompañado por una unidad de logística.



"Carnaval Peronista" en Villa Paula



El viernes 22 a partir de las 20:00 se llevará a cabo en 11 entre 149 norte y 150, con entrada libre y gratuita, la cuarta edición del denominado "Carnaval Peronista", evento impulsado por el Centro Cultural y Político Juanjo Bajic y el Frente Grande de Berisso.

De la propuesta participarán comparsas de la región, como "Bella Samba", y se presentarán conjuntos musicales. A lo largo de la noche funcionará un buffet con comidas a precios económicos y se desarrollará una fiesta con espuma y sifones.

Conmemoran la independencia lituana

Este sábado a partir de las 11:00, se llevará a cabo junto al "Rupintojelis" ubicado en Avenida Génova entre 165 y 166 el acto conmemorativo por el 101º Aniversario de la Declaración de la Independencia de la República de Lituania. De la organización participan las so-

ciudades lituanas Nemunas y Mindaugas y el programa radial "Ecos de Lituania".

Adhiriendo al acto, la Unión de Jóvenes Lituanos de la Argentina invitará a una celebración informal (almuerzo a la canasta y día de pileta) en 11 N°2914 (esquina 153).

Programa "El Mercado en Tu Barrio"

La Secretaría municipal de Producción informó que esta semana comenzó una nueva fase del programa "El Mercado en Tu Barrio". Como a lo largo del año pasado, la propuesta permitirá a los vecinos de la ciudad realizar compras a buenos precios y a los propios productores en diferentes puntos, conforme al siguiente esquema: lunes, Plaza Almafuerde (Avenida Génova y 158); martes, Toma de Agua (173 Norte entre 31 y 32); miércoles, Plaza 17 de Octubre (26 y 164); jueves, 122 y 66 y viernes, playón de Montevideo y 11. En todos los casos, los puestos de venta permanecerán abiertos entre las 9:00 y las 13:00.

Fábrica de Revestimientos, Pinturas e Impermeabilizantes

prixma

LA PLATA: Diag. 74 esq. 21
BERISSO: Génova esq. 163

ENSENADA: Don Bosco 289
CITY BELL: Belgrano esq. 473bis

www.pinturasprixma.com.ar

SANITARIOS GENOVA SRL

AGUA / GAS / INSTALACIONES / ACCESORIOS

Todo tipo de **Filtros para su Hogar** antisarro sedimentos...



Caños MAXUM para calefacción por radiadores



Reparación de BOMBAS

VANTEC+
UN PLUS EN TUBERIAS PARA GAS

TARJETAS de CRÉDITO

Lunes a viernes 8.30 a 18.30 hs / Sábados 8.30 a 13.00 hs.
Avenida Génova N° 3751 entre 159 y 160
Tel. 461-4117 / ID 714*7220

#YOCONTRIBUYOCONBERISSO

Porque queremos seguir reconociendo el compromiso de nuestros vecinos

¡Sorteamos un nuevo Smart-TV!

Entre los contribuyentes que efectúen hasta el día 15 de febrero de 2019, el Pago Anual de las Tasas por Servicios Generales Urbanos (y que no registren deudas anteriores)

¡Gracias por cumplir con la Ciudad!

B Municipalidad de Berisso
Capital Provincial del Inmigrante

B Municipalidad de BERISSO
Capital Provincial del Inmigrante

DESTINATARIO
RODRÍGUEZ FRANCISCO ESTEBAN
127 ENTRE 171 Y 172 - BERISSO (1923)



75° Aniversario del Centro Residentes Santiagueños

El martes, en su casa ubicada en 7 y 150, el Centro Residentes Santiagueños festejó su 75° Aniversario. Para compartir la celebración se dieron cita en la sede socios fundadores, socios actuales, simpatizantes, amigos y autoridades de Berisso, que fueron recibidos por el presidente de la institución, Omar Cejas.

Durante la ceremonia actuaron entre otros Los Hermanos Herrera, Domingo e Isabel Acuña y el grupo Lljataymanta. Además, se compartieron entre los presentes las tradicionales empanadas y se homenajeó a Teobaldo Artaza, Fortunato Roldán, Florentino Villarreal, Genovevo Herrera, Ama-deo Herrera, Jorge Serrano, Abel Soria, Oscar Paz, Lauro Coronel y Mirta Carreras, ex-presidentes de las distintas comisiones directivas del club.

Luego de que se formalizara el saludo a la institución por parte del Secretario municipal de Gobierno, Claudio Topich, se reconoció también a socios y colaboradores que en diferentes etapas hicieron su aporte para el crecimiento de la entidad.

En esa lista figuraron Ama-deo Tolosa, Benicio Juárez, Leonardo Banegas, Blanca Serrano, Carmelo Miño, Eulogio



Coria, Mercedes Landriel, Humberto Villafañe, Josefina Fernández, Leonardo Coronel, Magdalena Coria, Rufino Serrano, Teresa Quiñones, Venancio Acuña, José Santillán, Alicia Carnero, Fabián Pucheta, Ramón Bisjarra, Víctor Herrera, Blanca Artaza, Ramón Herrera, Luis Herrera, Florinda Ruiz, José Banegas, Luis González, Zulema Escalada, Luis Herrera, Zenón Chazarreta, Federico Lezcano, Jorge Enriquez, Federico Ruiz, Francisca Palavecino, Elba Almaraz y Eulogio Herrera.

Luego de la entonación de



las estrofas del Himno Nacional Argentino, que contó con el acompañamiento de la Agrupación Sinfónica de la



Policía de la Provincia de Buenos Aires, Isabel Santillán interpretó la canción patria en lengua quichua.

Posteriormente, la banda ejecutó el Himno de la provincia de Santiago del Estero y la marcha de San Lorenzo. Entre



CLINICA MOSCONI

Cooperativa de Trabajo de la Salud Ltda.

humanizando la salud

8 #3419 e/157 y 158 | BERISSO ☎ 464 5881 // 464 5866 464 4546 // 464 5496 | 464-4546

whatsapp para turnos: **TURNOS GENERALES** 📞 221 362 1857 - **TURNOS PEDIATRÍA:** 📞 221 565 8726

INTERNOS Imágenes 122 // Internación piso 120 // Facturación 131 // Laboratorio 127 Internación 104 // Turnos 105 // Rayos 119



DISEÑO URBANSKI



VIA OPTICA

LENTES • FOTOGRAFIA

Berisso
Montevideo N°1398 Teléfono 464 1562

La Plata Sucursal 1
48 N°863 entre 12 y 13 • Teléfonos 424 4158 / 422 2976

La Plata Sucursal 2
48 N°525 entre 5 y 6 • Teléfonos 422 2535



los presentes estuvieron también la Reina de los Provincianos Florencia Meira y sus Princesas Lisa Montenegro y Ayelén Cazorla.

“En 1944 un grupo de santiagueños decidió formar este Centro. Nació como una sociedad de Socorros Mutuos y con el transcurso del tiempo fue cambiando el carácter para convertirse en una de las instituciones más representativas en la región, siendo además una de las primeras del país”, expuso el presidente de la entidad, Omar Cejas.

Del mismo modo, subrayó que el Centro genera ‘contención social’ y es abierto a ‘todas las expresiones culturales, políticas y

religiosas’.

“Día a día trabajamos para ofrecer este espacio para que la comunidad se exprese y realice distintas actividades. Se busca mantener la cultura y la tradición de la comunidad santiagueña que es una de las más numerosas en Berisso, que se expresa permanentemente y fue artífice de otras sociedades como Villa Paula, Villa Nueva, Villa Roca, Villa España”, mencionó también el dirigente.

“Dónde haya una entidad, el santiagueño, por una característica especial que tiene, siempre está trabajando y en contacto con la comunidad”, remarcó además.

Cena por el Centenario de la Sociedad Italiana

La Sociedad Italiana de Berisso avanza en la organización de la Cena de Gala que ofrecerá el sábado 16 de marzo a las 20:30 en el marco de los festejos por su Centenario. Quienes quieran adquirir sus tarjetas pueden dirigirse a la secretaria que funciona en la sede de Montevideo entre 10 y 11 de lunes a viernes de 16:00 a 20:00 o llamar en ese horario al 464-3663. También se puede hacer contacto vía Facebook (‘Sociedad Italiana de Berisso’).

Seminario de percusión corporal

Los días 21 y 28 de febrero entre las 14:30 y las 16:30, la Dirección municipal de Cultura ofrecerá un seminario de percusión corporal, a cargo de Martín Del Giorgio. La propuesta está destinada a educadores y personas sin experiencia mayores de 18 años y los interesados en inscribirse pueden dirigirse de lunes a viernes de 8:30 a 13:30 a Casa de Cultura (Montevideo 821) o llamar en ese horario al 464-5512.

Entrega de útiles en el STMB



El lunes 22, el Sindicato de Trabajadores Municipales comenzará a entregar kits escolares a los hijos de los afiliados. Desde el gremio se informó que ya fueron preparadas más de mil bolsas con diferentes elementos, que los afiliados con familiares en edad escolar podrán retirar de lunes a viernes entre las 9:00 y las 15:00.

Cristian batvinis
Producción de Eventos Especiales

• SONIDO • DJ
• ILUMINACIÓN • SONIDO EN VIVO
• PANTALLAS • AMBIENTACIÓN

FIESTAS • EVENTOS • ESPECTÁCULOS

CELULAR 221 360 6407

DESIGN: URBANSKI

Insumos Artesanales Berisso

11 N° 3738 E/ 159 Y 160
teléfono 464 7593
Lunes a sábados horario corrido de 9 a 20 hs.
email: insumosartesanalesberisso@yahoo.com.ar
f /MARIELADELPECH(Insumosartesanales.berisso.90)

TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO

foliart, EQArte, EM ESTUDIO MIGUEL LUCERO ARTISTAS, ALBA artistica, DREML, ARTISTICA TURK

#YOCONTRIBUYOCONBERISSO



- TASA POR SERVICIOS GENERALES URBANOS**
Primer vencimiento último día hábil de cada mes
- TASA POR INSPECCIÓN EN SEGURIDAD E HIGIENE**
Vencimiento entre el 20 y 25 de cada bimestre

Lugares de pago

Provincia NET, rapipago, TESORERÍA MUNICIPAL

DESCUENTOS Y BONIFICACIONES
PROGRESIVAS POR CONDUCTA DE PAGO

Reclamá tus Boletas

al 464-5569 / 5570
o al 0800 6662922
de L a V de 8:00 a 13:45 hs.

Municipalidad de **BERISSO**
Capital Provincial del Inmigrante

Dolor por la muerte de Cristina Knoll

Numerosas muestras de cariño y respeto hacia la figura de la Cristina Knoll se multiplicaron en el ámbito de la cultura y las instituciones locales al expandirse la noticia de su fallecimiento, registrado este lunes.

Knoll había nacido en la provincia de Entre Ríos en 1942, radicándose en Berisso en 1963, donde tiempo después ingresó a la planta de empleados municipales, para llegar a ocupar el cargo de jefa de Departamento de Contaduría.

En paralelo, desarrolló una prolífica carrera en el mundo de la cultura, publicando obras como "La casa, el pueblo, el mundo" (1995); "Tiempos y bosquejos" (1997) y "Asumo la mañana" (2012), así como numerosos trabajos en diarios y revistas de diferentes puntos del país. Además, tradujo textos al inglés, al italiano y al español.

Entre otras distinciones que recibió a lo largo de su vasta trayectoria figuran el

Gran Premio de Honor del Banco Acción Cooperativo limitado; un reconocimiento de la Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires; la Faja de Honor de la Sociedad de Escritores de la Provincia y el Gran Premio de Honor Almaguer, que también otorga la SEP.

La pérdida caló hondo en instituciones como la Sociedad de Escritores de la Provincia de Buenos Aires, la Asociación de la Ribera Berissense (coopera-

dora de Casa de Cultura) y la Casa de la Poesía berissense. También generó tristeza en el ámbito de la Comuna, desde donde la despidió con palabras elogiosas el intendente Jorge Nedela. Desde el Concejo Deliberante, el presidente de la Comisión de Cultura, Maximiliano Barragán, destacó además de su producción literaria su calidad de persona, recordando que el año pasado, había sido declarada Ciudadana Destacada por el Deliberativo.



Adiós a Mirta Bernardini

El último domingo se produjo el fallecimiento de Mirta Bernardini, berissense de destacada trayectoria en el ámbito de la educación, que también tuvo una activa participación en el plano político a partir de su militancia en el ámbito del peronismo local.

Además de docente y directora de la Escuela 5, uno de los sitios en los que dejó huella, Bernardini fue concejal por el Frente por la Lealtad entre 2003 y 2007, así como integrante de la comisión fundadora de la Unión de Educadores Berissenses, gremio de base de la FEB.

También se la recordará por su rol como responsable del área municipal de Cultura durante la intendencia de Enrique Na-

deff. Desde dicho cargo, participó activamente de las gestiones para que la propiedad de Montevideo 821, que albergara primariamente al Círculo Cultural Berissense y luego al Servicio Médico Asistencial de los Trabajadores de la Carne, pasara a

manos de la Municipalidad, transformándose con los años en la actual Casa de Cultura.

Al último adiós, se sumaron, además de familiares, amigos y allegados, los actuales integrantes del Consejo de Distrito del Partido Justicialista.



Inscripciones en la Escuela de Estética

El lunes, la Escuela de Educación Estética reabrirá su período de inscripciones. La propuesta del establecimiento, de enseñanza pública y gratuita, está dirigida a chicos de 5 a 12 años, quienes podrán participar de talleres de Plástica Bidimensional (dibujo, pintura, grabado), Plástica Tridimensional (escultura, cerámica), Teatro, Mú-

sica, Iniciación Literaria y Expresión Corporal, concurriendo dos veces por semana, a contrarrollo de la Escuela Primaria.

Por otro lado, también se inscribirá a adolescentes de 12 a 18 años interesados en participar de talleres de Video, Música, Plástica, Teatro, Danza, Iniciación al Arte Urbano e Iniciación al Circo en turno tarde y vespertino.

Los padres de los alumnos interesados en la propuesta pueden cumplir con el trámite de inscripción dirigiéndose de lunes a viernes de 8:30 a 11:30 y de 13:30 a 16:30 en Montevideo y 11 junto al Playón Municipal, con el DNI del alumno y fotocopia del mismo. Para efectuar consultas se puede llamar al 464-3901.

Tiempo mosaico

El taller 'Tiempo Mosaico' abrió la inscripción para conformar los grupos que este año compartirán el aprendizaje de técnicas de mosaiquismo con encuentros de dos horas por semana. El sábado 6 de abril entre las 10:00 y las 18:00, en tanto, se celebrará el primer encuentro de quienes quieran estudiar mosaiquismo en forma presencial, cursando una vez por mes. Para solicitar más información se puede visitar la sede de 16 N° 4337 (entre 165 y 166), llamar al (221) 538-8514 o hacer contacto vía Facebook ('Tiempo Mosaico').

Hoy Dios llega a tu vida

Cuando digas... "Nadie me ama de verdad"

Jesús te dice: "Yo te amo."

"Un mandamiento nuevo les doy: que se amen unos a otros; Como yo los he amado, que también se amen unos a otros" Juan 13:34

Lo que Dios dice ¡créelo!



Templo Central

En Ostende (165) N° 861 e/10 y 11

HORARIO DE REUNIONES

Jueves 20.00 hs. Oración de la iglesia
Domingos 10.00 hs. y 20.00 hs. Cultos de Predicación

ADEMÁS EN BERISSO

Villa Zula
175 e/35 y 36
Reunión: Domingos 19.00 hs

Villa Arguello
9 e/ 130 y 131
Reunión: Domingos 10.00 hs

Villa San Carlos
22 N° 4420 e/166 y 167
Reunión: Domingos 17,30 hs

El Carmen
123 e/34(ex93) y 35(ex 94)
Reunión: Domingos 10,00 hs

Villa Paula
12 e/149 y 149 norte
Reunión: Domingos 10.00 hs
17,30 hs.

Villa Nueva
140 e/ 7 y 8
Reunión: Domingos 17.00 hs.

En ENSENADA

CENTRO
Horacio Cestino 432
Reunión: Domingo 19.00

Punta Lara Costanera
Ada. Ate. Brown esq.112
Reunión: Domingos 10.00 hs

Punta Lara Centro
96 e/ 11 y 13
Reunión: Domingos 10.00 hs.

OFICINA CENTRAL

8 N° 4285 1923 Berisso Teléfono: 0221- 464-4748 - 464-6639

Email: info@pueblonuevobautista.com.ar

Sitio: www.pueblonuevobautista.com.ar

Horario de atención de lunes a viernes de 08.00 a 13.00 hs.

89 años sirviendo a Dios y a la comunidad

VENCIMIENTOS 2019

Tasa por Servicios Generales Urbanos

CUOTA	1º Vencimiento	2º Vencimiento	Pago anual
1		15/02/2019	anticipado
2	20/02/2019	05/03/2019	15/02/2019

Tasa por Servicios Generales Rurales

Pago anual anticipado 30/04/2019

Tasa por Inspección en Seguridad e Higiene

EMPRESAS (de acuerdo a hectáreas) del 1 al 10 de cada mes

Publicidad y Propaganda

Derecho anual 28/06/2019

Tasa por Patentes de Rodados Menores

Derecho anual 31/05/2019

Tasa por Patentes de Automotores

Pago anual anticipado 31/05/2019

Lugares de pago

Provincia NET



rapipago

TESORERÍA MUNICIPAL

#YOCONTRIBUYO CONBERISSO

Más información en: www.berisso.gov.ar

Av. Montevideo esq. 15 - de lunes a viernes de 8:00 a 13:30 hs. Tels.: 464-5569 / 464-5570 / 464-3730

Dirección de Ingresos Públicos

Secretaría de ECONOMÍA

Municipalidad de BERISSO
Capital Provincial del Inmigrante

POR UN GOL A CINCO DEL FINAL

La Villa se volvió de Luján con las manos vacías

Villa San Carlos no tuvo una buena excursión a Luján y cayó por 2 a 1 ante el conjunto local, desperdiciando la oportunidad de igualar la línea del líder del torneo en la tabla de posiciones de la Primera C, disputada la tercera jornada de la segunda rueda.

Jonathan Duche abrió la cuenta para los de la basílica a los 27 minutos del primer capítulo y Alan Seguel lo definió a los 40 del complemento con un remate de media distancia. Alejandro Lugones había igualado transitoriamente para los dirigidos por Miguel Restelli, a los 21 minutos del complemento.

En la primera mitad, los locales tuvieron el protagonismo, para dominar las acciones, manejaron mejor la pelota y obligaron a trabajar, tanto a la defensa celeste como al portero Nicolás Tauber.

Los dirigidos por Abel Oróná avisaron con un disparo mordido de Alan Seguel, tras una buena acción de Jonathan Duche, quien aguantó la pelota ante la marca villera.

Minutos después, Juan De Tomasso probó desde media distancia y obligó a una gran volada de Tauber para evitar el gol y mandar la pelota al tiro de esquina.



Después de hacer mérito, Luján llegó a la ventaja. Fue a los 27 minutos, a través de una muy buena contra, con Joaquín Marcos por izquierda, como gran ejecutor, para sacar un centro al corazón del área, donde Jonathan Duche definió de gran manera para dejar son a uno de la Villa.

De allí hasta el final de la primera parte, el lujanero no corrió riesgo, continuó jugando mejor que los berissenses y justificando el triunfo parcial.

En el complemento, el juego villero tuvo otro aire, con el ingreso de Alejandro Lugones, importante por la banda derecha. En el minuto 21, el ingresado recibió una buena asistencia y definió

con un remate preciso, para dejar sin chances al uno local y decretar el 1 a 1.

A partir de allí todo fue mucho más luchado y equilibrado. La Villa se animó a ir por más, pero también el lujanero mostró ímpetu para buscar los tres puntos. De todas maneras, sobre los 40 minutos, cuando el cotejo se encaminaba a un empate, Alan Seguel metió sorpresivamente un zapatazo de media distancia, clavando la pelota en el ángulo y dejando sin posibilidades de intervenir al cuidapalos berissense.

Con la derrota, el Celeste no pudo darle alcance a los punteros Dock Sud y Deportivo Armenio,



pero sigue expectante y en zona de reducido. En esas circunstancias, recibirá a las cinco de la tarde de este viernes a Leandro N. Alem. El objetivo, obviamente, será volver a la victoria para mantener firme la ilusión del as-

censo a la B Metropolitana.

LA SÍNTESIS

Luján 2

G. Rhul; D. Minervino; L. Monasterio; L. Zuccaro; D. San-

LLOYAIY AUSENTE POR SUMA DE AMARILLAS

No la tendrá fácil el DT del Celeste a la hora de armar el equipo que enfrente a Alem. Las dificultades estarán sobre todo en defensa, ya que a la operación de Alessio, se suma que Alejo Lloyaiy llegó a la quinta amarilla y por ello deberá purgar una fecha de suspensión.

Cabe recordar que tampoco pueden retornar Alexis Alegre, quien se está recuperando de una neumonía, y Ricardo Vera, que arrastra un desgarro que no lo dejó participar de estas tres primeras fechas de la segunda ronda.

tagati; J. Marcos; J. De Tomasso; G. Sánchez; G. Pérez; A. Seguel; J. Duche. DT: Abel Oróná

Villa San Carlos 1

N. Tauber; F. Alessio; A. Lloyaiy; L. Machin; E. Aguilacer; G. Raverta; I. Oróná; E. Avalo Piedrabuena; N. Grasso; M. Avalos; M. Troncoso. DT: Miguel Restelli

Goles: PT 27' J. Duche (L); ST 21' A. Lugones (VSC); 40' A. Seguel (L).

Cambios: En Villa San Carlos, A. Lugones por N. Grasso; F. Slezack por F. Alessio; I. Massi por M. Avalos. En Luján, T. Portesi por G. Pérez; L. Chambi por G. Sánchez; J. Vera Borda por J. Marcos.

Árbitro: Franco Acita
Estadio: Municipal de Luján

Fotos: Prensa Club Villa San Carlos

OPERARON A FABIÁN ALESSIO

El jugador santafesino fue operado exitosamente el pasado sábado de apendicitis. Dada la intervención, el jugador será baja para el encuentro frente a Leandro N. Alem. Según se informó, estará al menos tres semanas fuera de las canchas.

Descargá GRATIS NUESTRA APP "CUANDO LLEGA MI MICRO" y Conocé EN TIEMPO REAL:

- La UBICACIÓN del micro
- Las PARADAS CERCANAS
- Los RECORRIDOS

T. LA UNION S.A.

¿CUANDO LLEGA MI MICRO?

ARB

SERVICE - REPUESTOS

Heladeras - Lavarropas - Secarropas - Microondas
Instalación y Service de Aire Acondicionados
Matriculados para refrigerante R410 A

Drean R-410A REFRIGERANT AURORA
Eslabón de lajo Whirlpool KOHI-NOOR

Aceptamos Tarjetas débito y crédito VISA CAMEL MasterCard

Montevideo 447 e/6 y Carlos Gardel - 15 507 8466 / 464 5624 / I D 806 *5679

El Carnaval de la Región

PAPELITOS 3 y 4 DE MARZO

GUALEGUAYCHÚ
AIMARÁ
CONCEPCIÓN DEL URUGUAY

COMPARSAS LOCALES

LIBRE Y GRATUITO CALLE LA MERCED

MUNICIPALIDAD DE ENSENADA
GESTIÓN MARIO SECCO

Prensa Ensenada

Confirman fecha de inauguración de la cancha de Berisso Rugby

Con un amistoso ante Ensenada Rugby, los buleros inaugurarán el 31 de marzo su cancha de Los Talas (Montevideo y 96), cristalizando así el gran sueño de los integrantes de la familia del club de rugby de la ciudad.

En lo estrictamente deportivo, los planteles superior y juvenil del BRC continúan realizando tareas de pretemporada para encontrar su mejor forma física y de juego con vistas al inicio del nuevo torneo de la URBA.



En el marco de dicha preparación ya se agendaron dos amistosos antes del mencionado cotejo ante Ensenada Rugby. El sábado 16, los de Berisso visitarán a Marcos Paz

Rugby, mientras que una semana después serán visitantes de Porteño Atlético Club (PAC).

NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA

Por otro lado, la institución cumplió con la renovación de autoridades, designando nuevo presidente a Federico Romero, quien reemplaza en el cargo a Omar Medina.

Romero mencionó que entre los objetivos inmediatos es-

tá el de conseguir que el campo de Los Talas esté en condiciones óptimas para recibir la aprobación de la URBA.

También consideró importante fortalecer las divisiones infantiles y juveniles, así como retener jugadores que llegan a edad de primera. "También estamos trabajando para darle más importancia a la parte de inclusión en el rugby y procuramos transmitir a los más chicos los valores que Berisso Rugby prego-

na", señaló.

Acompañarán a Romero en la gestión Néstor Slobden (vicepresidente); Nicolás Santilli (secretario); Esteban Sosa (tesorero); Gastón Fernández Sosa, Emiliano Guzmán, Martín Romero (vocales titulares); Sebastián Márquez, Carlos Fernández Santillán (vocales suplentes); Leandro Puglia, Santiago Nuñez (revisores de cuentas) y Rubén Darío Izarreaga (revisor de cuentas suplente).

Taekwondo en la costa

Quince integrantes de la Taekwondo Asociación Argentina de Berisso, comandada por el sabonim Aníbal Fernández, participaron del 21º Campeonato de la Costa, que se desarrolló en los últimos días en Mar del Plata. Durante el evento, al que concurren más de 500 competidores, la delegación berissense consiguió hacerse de 22 medallas (5 de oro, 6 de plata y 11 de bronce).



Acero Cali en Punta Lara

Este domingo a las 17:00, el luchador Jorge Acero Cali llegará a Punta Lara para dar un seminario y clase técnica de Kick Boxing. La actividad será libre y gratuita y tendrá lugar en el Mirador Néstor Kirchner ubicado en Camino Almirante Brown y Diagonal 74.



PROFESIONALES

Juan C. Ambalek
CONTADOR PUBLICO
Asesoramiento a empresas, comercios y profesionales. Impuestos, sueldos, contabilidad.
E-mail: jcambalek@gmail.com
165 N° 1113 Berisso
Tel. 461-2326
56 N° 1562 La Plata

ESTUDIO JURÍDICO INGENIERO & UGOLINI
Familia | Sucesiones
Contratos | Alquileres
Gestiones ANSES-IPS
Calle 5 #4125, Berisso
Solicitar turnos a
(0221) 15 544 0770
(0221) 15 537 7632

Silvio Gallo Arquitecto
Matrícula N° 26700
Proyecto - Dirección
Empadronamiento
Informe Técnico Urbanístico
Tel: (221) 507 1845
silviogallo2007@yahoo.com.ar

PSICÓLOGA
Licenciada
Yemina Di Pasquasio
M.P. 54.716
221-15-503-4401
yeminadplicasico@hotmail.com

FONOAUDIOLOGA
NIÑOS - ADULTOS
M.P. 1310
Lic. Diana Panighetti
OBRAS SOCIALES
166 N° 1060 e/ 12 y 13
461-5528 / (15) 506 5860

Paola Quiñ
Licenciada en Psicología
M.P. 53428
Niños - Adolescentes - Adultos
OSPe y otras obras sociales
Berisso y La Plata - Turnos al 0221 15 577 0670

Estudio Jurídico PKP
Dres. Kovacich Alejandro
Gisela Pérez Pinotti
Jubilaciones - Pensiones - Sucesiones
Contratos - Civil - Comercial
Accidentes de Trabajo
Penal - Laboral - Familia
Martes y Jueves de 17 a 20 hs
153 N° 1128 e/ 13 y 14 - Bso.
Tel: 461 6867
15 534 1478 15 531 4612

MONTE
ARQUITECTURA + CONSTRUCCIÓN
Proyecto | Dirección
Ejecución
221 569 9602
Monte Arquitectura

Dermatología Dra. María G. Salinas
Médica Especialista en Dermatología
M.P. 111.938
Turnos (0221) 15 599 7305
Consultorios Delfos
164 e/13 y 14 N 1131

FLAMMINI & ASOCIADOS
Estudio Jurídico
Civil - Comercial - Laboral
Familia - Sucesiones
Lunes y miércoles de 17:00 a 20:00
jueves con turno
167 N° 1155 • Berisso
Tel.: 4615549
flamminiysociados@uolsinectis.com.ar

ESTUDIO JURIDICO
DR MARZIFLAK CLAUDIO M.
DRA VERON ROSA M.
ABOGADOS
SUCESIONES | ACCIDENTES DE TRANSITO
DESPIDOS | RECLAMOS A LA ART
DIVORCIOS | ALIMENTOS
REGIMEN COMUNICACIONAL
CUIDADO PERSONAL | CAUSAS PENALES
221 6184796 / 221 4346996 / 221 4580902
CALLE 15 N° 4236 E/ 164 Y 165 BERISSO
HORARIO LUNES A VIERNES DE 08 HS A 21 HS

Dra. Silvana E. Sosa
ABOGADA
TOMO 52 FOLIO 436 CALP
CIVIL - LABORAL
AMBIENTAL
lunes y jueves
16:00 a 19:00 hs.
(15) 507-1306
167 N° 1750 e/19 y 20

ABOGADO
Dra. Prof. ARACELI EDITH BASAL
ESTUDIO JURIDICO
Civil y Comercial - Sucesiones - Laboral
Daños y Perjuicios - Accidentes de tránsito
Divorcios - Contratos
Lunes a Jueves desde las 18 hs.
18 N° 4670 esq. 169 - Tel.: 461-2746

CONTADORES
GRACIELA DI CROCE
MIGUEL BYRNES
Estudio Contable Impositivo
Impuestos / Auditorías
164 N° 1394 e/ 15 y 16 - Tel.: 461-3831
E-mail: estudiobyd@yahoo.com.ar

ESTUDIO JURÍDICO PREVISIONAL E INTEGRAL
Mónica Santilli y Asociados
ABOGADA TOMO 33 F. 187 C.A.L.P.
30 años de experiencia nos avalan
Consulte con especialistas
JUBILACIONES Nación - Provincia - Leyes especiales - Docentes
REAJUSTES Nación - Provincia
EJECUCIONES Sentencias - Reajustes
Sucesiones - Divorcios - Alimentos - Laboral - Despidos
Atención: Lunes 10.30 a 14.30 hs.
10 N° 3789 e/159 y 160 - Tels: 464-7837
e-mail: santillimonica@hotmail.com

el más completo de la ciudad, encontrás lo que buscás

V I V E R O BEMALUNG

Gran variedad de Macetas de fibrocemento y plástico | Macetas de Piedra Paris | Variedad en adornos | Esferas
Artículos para acuario | Plantas interior y exterior | Alimentos para Mascotas



Agility



RAZA



y muchos más...

Tarjetas de crédito y débito



POSNET A DOMICILIO



Artículos de Limpieza

BEMALUNG EXPRESS



ENTREGA A DOMICILIO SIN CARGO EN TODA LA REGIÓN

464 0269

9 n° 4449 entre 166 y Montevideo

BERISSO Y SU MEMORIA

Tiempos de frutos y cosecha

Por Juan F. Klimaitis

En ocasiones, me echaba boca abajo sobre la negra tierra, apoyando el mentón sobre mis manos entrelazadas y miraba a la distancia a don Vicente Kopka, abstraído en su tarea con las plantas. El aroma del humus, recientemente regado por las aguas del canal, dilataba mi nariz hasta hacerme feliz, acaso recordándome que era apenas un infante habitando la comarca de Los Talas. La sombra de aquel árbol me sostenía en su fresco aliento. El día, apacible en su cielo con algunas nubes errantes de verano, encendía la figura del hombre en su faena, encorvado como estaba sobre los juveniles plantines de morrón. Si había ca-

lor, no era de su incumbencia, tal la decisión de su proyecto de vida y destino. Trabajo y consecuencia, eran una meta por igual, porvenir elaborado en su lejana Lituania, de la que nunca renegó en su idioma, sus creencias y religión laboral. Tiempo, si los hubo, de sacralidad manifiesta en el respeto por sus semejantes, la familia y esa patria que había adoptado.

También yo fui creciendo en el costado de esa mirada que me sostenía de bruces en aquel terreno aluvional y que ahora recuerdo como una fotografía añeja pero sin embargo actual en mi instinto de gratitud. Porque me moldeé inmerso en esa latitud y a expensas de ese instante: un vasto espacio de cultivos dentro

del ritmo de un reiterado calendario agrícola anual. Desde aquella perspectiva, el mundo semejaba gigantesco horizonte atravesado por extensas líneas verdes, tan paralelas y perfectas en su distribución hermana, que confluyen mágicamente hasta perderse en el agua de la cantera, curioso milagro atribuible solamente a manos terrosas y simple simetría diseñada por unos ojos celestes.

¡Qué maravilloso era contemplar esas jornadas de huertas prolíficas que convergían en su madurez, a los mercados de los pueblos del Plata!, suelos trabajados en su mayoría, por italianos y excepcionalmente por otras nacionalidades europeas, personas talladas con vigor en su

diestra fe por la pala, la zapa, el azadón, el arado de manquera y, en su justo descanso, por la grata festividad del vino de la costa, zumo bendito de sus vecinos viñateros...

Los vi progresar a expensas de ese territorio feraz y hacerse antiguos dioses de blanca melena, mientras observaban nacer de la semilla el retoño jugoso del mañana, un exquisito tomate, un encarnado pimiento, rollizos repollo, brillantes berenjenas, chauchas, lechugas, cebollas, zarcillos, zanañorias, ajos, pepinos y cuanta cosecha surgiese de ese honrar diario y reverente, al doblarse sobre el surco con su propio sudor de dicha y conversación silente. Así también, Don Coca, como le llamaban en ese rincón del camino a la Bagliardi, supo hacerle entender con su lenguaje báltico a los terrones que iba amasando con la reja, el rastrillo y el zapín, su propio idioma de lucha y de esperanza.

A pesar de la helada, la seca, el granizo y la lluvia a destajo. ¡Formidables existencias que promovieron banderas sin paño y el pudor de sentirse soberanos en su humilde oficio de quinteros!

Lo creo todavía allí, en la indigencia supina del animato, en el herbazal indolente que se hizo dueño al irse ellos, en el gesto del vacío al quedar la nada como amo y señor, en la migración de sus propios hijos en busca de otros ministerios y no querer ya su propia cuna. El abandono por la soledad misma. La maleza hubo esparcido sus raíces y nada volvería a ser como antes fuera. Se dice que el progreso tiene otros propósitos que el tiempo desconoce y el pasado ignora.

Aún evoco los días de esplendor cuando de tal paraje, bordeando la avenida Montevideo, partían camiones cargados de productos frutihortícolas en numerosos cajones y bolsas de arpillera, yendo en procura del Mercado de La Plata para así acopiar las clásicas ferias de las veredas y locales de verdulería con depositarios argentinos. Todavía retienen mis retinas, bellos momentos de trájín comunitario, cuando la sazón del morrón y del tomate convocaba a muchos paisanos de Berisso, para que juntos y cada quien con su canasto de mimbre en el brazo, recorrieran los surcos atiborrados del parto de la tierra, recogiendo una a una la

madura fruta satisfecha de sabor y color. Luego, tras andar un largo trecho con el peso de tal riqueza, un galpón de campo recibía el esfuerzo de aquellos hombres, hasta colmatar en asombrosa montaña la entrega de una cosecha que habitualmente era rutinaria, dada la gratuita exuberancia del suelo. Finalmente, selección, embalaje y puesta a punto de la mercadería, llevaba al descanso necesario, previo masaje en las manos con un verde tomate cortado a la mitad y después el típico lavado con el perfumado jabón "Manuelita", con agua de un bajío del canal. El asado estaba a la espera... Lejana edad de confraternidad humana, donde coincidía trabajo manual con ayuda mutua, credibilidad en el otro y palma estrechada como sola firma de todo contrato.

Los Talas fue amable en dones y virtudes. En su espíritu tenaz, subyace la fertilidad de quienes supieron aprovechar en la mocedad y estación exactas, la entrega de sus frutos. Solo está a la paciente espera de nuevos colonizadores que aren su suelo consagrado por el río, tan rico pero simultáneamente tan distante de este nuevo ciclo de grandes cambios. Allí donde cierta vez emergió la vida, hoy el cemento y el ladrillo comienzan a cubrir el dominio de antiguas labranzas y costumbres olvidadas.

Con la última cosecha, se escribió la página final de aquel magnífico ritual.

MIRTA CARMEN BERNARDINI - FALLECIÓ 09/02/2019

La comunidad educativa y asociación cooperadora de la EP N°5 República Árabe Siria y EES N°8 Héroes de Malvinas de Berisso., hacen llegar sus condolencias a la Flía. de la Sra. Mirta Bernardini por su fallecimiento. Quien durante muchos años se desempeñó como directora, dejando huellas que aún perduran. Siendo además un pilar fundamental para el crecimiento y desarrollo de esta Institución.

RECORDATORIO
MIRTA BERNARDINI

La Unión de Educadores Berissenses acompaña, en este doloroso momento a familiares y amigos de la Sra. Mirta Bernardini, quien fuera miembro de la Comisión Directiva fundadora de la Entidad.

COMISIÓN DIRECTIVA

 **SALUD Y BELLEZA**

Autoservicio "Las Islas"
Todo de Todo
 TALABARTERÍA
7 N° 4525 - 464 2221

Escuchá todos los sábados de 12 a 15 hs.
Recordando el pago
por la 94.1
Conduce: Miguel Moreno "el 5"

**Padre Mario,
San Expedito, P. Brochero**
Gracias

GRACIAS
San Expedito, y al Señor y Sra. del milagro
M.C.R.

CORTE de PELO a DOMICILIO
 **221 497 1444**
Pida Turno

PODOLOGO
JUAN LANGONE
Mat. M.S.P. N° 167
Tel. 461-2807

REHABILITACIÓN POR EL EJERCICIO
PARKINSON A.C.V. ESCLEROSIS MÚLTIPLE
Profesor Martín Casali
Especialista en rehabilitación y gerontología
celular 15 554 0288

MASAJISTA
Diego Vaquero
(15) 592 8547

Tienda Rosalia

ALPARGATAS
Niños \$100 - Mayores \$140
Estampada Mujer o Reforzada \$180
Bocheras con Cordón \$269
De Jean o Carpincho \$349
"Rueda" de Yute sin cordón \$299
"Rueda" de Yute con cordón \$319
"Rueda" de Yute carpincho \$319
Ojotas \$199 - Náuticas \$369
Los Suecos de la Sueca \$349
Gorros con visera \$99




www.tiendarosalia.com.ar 

INDUMENTARIA  ombu·aire·libre
OMBU
CALZADO **Ambos en Tela Arciel**
9 Y 163 Berisso · 461-5514

ASAMBLEA
Asamblea Club Vostok de Berisso

La Comisión Directiva del Club Vostok de Berisso, tiene el agrado de invitar a todos sus socios y allegados a participar de la Asamblea Anual Ordinaria a realizarse el día sábado 9 de marzo a las 15 hs. en las instalaciones del Club, sita en calle 13 esquina 165. En dicha Asamblea se cumplirá con el siguiente orden del día:

- 1- Lectura y aprobación de la Memoria correspondiente al período 2018
- 2- Lectura y aprobación del Balance de Tesorería correspondiente al período 2018
- 3- Renovación parcial de la Comisión Directiva.

Comisión Directiva del Club Vostok
Colectividad Belarusa de Berisso


Gracias San Expedito
Carlitos

Club de los Abuelos

Retomó su actividad la secretaría del Club de los Abuelos Ciudad de Berisso, que ya atiende en 161 entre 14 y 15 a quienes quieran saldar deudas relacionadas con cuotas societarias, aporte con el que la institución sostiene sus actividades. En lo que hace a turismo, se fijaron para este año destinos como Aimogasta, Cataracta, Cataratas del Iguazú, Termas de Río Hondo, Bariloche y Valle Hermoso y las puertas están abiertas para armar distintos planes de pago. Además, ya está abierta la inscripción para talleres (entre ellos los de cestería china, tejido con dos agujas y crochet, cocina, panadería y pastelería, gimnasia, yoga, folklore y teatro) y se reinician los servicios de enfermería, pedicura y masajes. Para efectuar consultas se puede llamar al 461-1969 o hacer contacto por Facebook ('Abuelos de Berisso').

Centro de docentes jubilados

El Centro 11 de Septiembre de docentes jubilados continúa ofreciendo varias alternativas turísticas. Entre ellas figuran los viajes que se repasan a continuación: 22 de febrero, Mar del Plata (hotel Antártida, 5 días 4 noches, pensión completa); 8 de marzo, Mar del Plata (hotel Luz y Fuerza, 4 días 3 noches All Inclusive); Tandil, Fiesta del Ternero (3 días 2 noches, media pensión, fecha a confirmar); 6 de marzo y 22 de abril, Termas de Colón (media pensión); San Rafael (mayo, 4 días, media pensión); Federación (5 días 4 noches, media pensión). Los interesados en obtener más información pueden dirigirse de 10:30 a 18:00 a la sede de 11 N° 4170 entre 163 y 164 o llamar a los teléfonos 461-2361 o 461-1459.

RECORDATORIOS

MIRTA CARMEN BERNARDINI
(09/02/2019)

Quiero expresar mis sinceras condolencias a su familia, recordando que nunca muere quien está presente en el pensamiento y en el corazón. Mirta: estarás presente en quienes te hemos conocido de forma personal y profesional, desde aquellos inicios en seminarios y perfeccionamientos; desde el haber formado parte de equipos docentes maravillosos, responsables y soñadores que supiste liderar desde la Dirección de la E.P. N°5, alentando el trabajo y las prácticas innovadoras; desde las enseñanzas y confianza brindadas por años cuando fuimos compañeras del Equipo de Conducción; desde múltiples anécdotas

vividas como el inolvidable "taconeo" con el que reconocíamos tus pasos por los pasillos y patios de la escuela; los viajes y festivales organizados; la palabra justa en los momentos de labor educativa; el apoyo personal cuando nos tocó transitar momentos difíciles... Tantos y tantos recuerdos afloran...

Me permito asegurar que has dejado una huella grande e imborrable en tu paso por la vida, y lo seguirás haciendo donde sea que estés. Elevaré oraciones por tu descanso, sabiendo que tu alma permanecerá siempre entre nosotros.

Irma C. Moro y flia.

CRISTINA KNOLL

Los miembros de la Asociación Cultural de la Ribera Berissense, despiden con profunda pena a una gran escri-

tora, a una gran mujer solidaria, a una colaboradora entrañable, que fue miembro de la asociación y socia hasta su último día. Queremos destacar su enorme compromiso con la cultura en todas sus dimensiones y

con La Casa de Cultura para conservar y que sea el lugar que las nuevas generaciones elijan para nutrirse de ella en sus enseñanzas. Cristina estará siempre en nuestro corazón.

MIRTA CARMEN BERNARDINI - FALLECIÓ 09/02/2019

La comunidad educativa y asociación cooperadora de la EP N°5 República Árabe Siria y EES N°8 Héroes de Malvinas de Berisso., hacen llegar sus condolencias a la Flía. de la Sra. Mirta Bernardini por su fallecimiento. Quien durante muchos años se desempeñó como directora, dejando huellas que aún perduran. Siendo además un pilar fundamental para el crecimiento y desarrollo de esta Institución.

SOCIALES

SALUDOS DEL CLUB DE LEONES

La Selva del Club de Leones saluda y felicita a los cumpleaños del mes de febrero: Leones Lilita Sánchez (10/2); Alicia Jauregui (16/2); Dario I-rusta (27/2) y Guillermo Kuharo (28/2), deseándoles buenos augurios en compañía de familiares y amigos. ¡Felicidades a todos!

EL MUNDO DE BERISSO

461 2621
semanarioelmundo.com.ar

RECORDATORIO
MIRTA BERNARDINI

La Unión de Educadores Berissenses acompaña, en este doloroso momento a familiares y amigos de la Sra. Mirta Bernardini, quien fuera miembro de la Comisión Directiva fundadora de la Entidad.

COMISIÓN DIRECTIVA

ELECTRICIDAD
Fabián Flores
Instalaciones / Reparaciones
Obras-Iluminación led
Puesta a Tierra, etc.

Instalación de células fotoeléctricas y automáticos para tanques de agua

464 3041
15 408 2566

Bombermann

- Bombas de Agua nuevas, usadas, plan canje.
- Bobinados, repuestos Kawi, Mikar, Gamma, Elecktrin, Egia
- Motomech, Czerwenx
- Centrífugas - Autocebante
- Trompitos, Chinas
- Extractores de aire
- Motores de aspiradoras

11 N° 3650 - 464 0678 Berisso

FLETES
15 640 1062
464-3945

MINI FLETES
Mensajería
Guille-KANGOO
15 359 6119

FAG
FIESTA A TU GUSTO

Servicio de **MOZOS** para todo tipo de eventos

Pedí tu Presupuesto sin cargo!!

221 593 9180 / 221 616 7423

CARPINTERIA ALUMINIO
L&M

Luis 221 567 3688
Mauro 221 624 6711

Aberturas en General

ALUMINIO
Martín

Ventanas Mosquiteros
Diseños a medida
Arreglos y Construcciones

Callé 12 N° 3919 (Berisso)
464 0252 / 15 437 2200
fotos en facebook: Aluminio Martín

IMPERMEABILIZACIONES DE TECHOS

Colocación de Membranas

TRABAJOS GARANTIZADOS

Loza - Zinc - Medianeras - Cambio de Chapas
PRESUPUESTOS SIN CARGO

Carlos - Tel: 461 1719 / 0221 15 541 7208 - Berisso

PLOMERIA y GAS

En el día.
Con garantía.
REPARAMOS e
INSTALAMOS

José 15 522 0606

ALQUILO CABAÑA
PARQUIZADA CON PILETA

Día - Semana - Quincena

CONSULTAS
464-1036

Callé El Mistol (98) Los Talas

LA PUERTA

"Y ya la barca estaba en medio del mar, azotada por las olas; porque el viento era contrario."*

Luego de ser testigos de la multiplicación de los panes y los peces, Jesús envía a sus discípulos hacia la otra orilla del lago Genezaret. Es en medio de esta travesía que se desata una tempestad y los azota. Solos, de noche y lejos de la orilla, pero también lejos de Jesús. Así, se hallan aquellos líderes reconocidos horas antes como los seguidores del Mesías. Entonces son invadidos por el más común y natural sentimiento que arremete contra el hombre: la angustia. Hay varios factores que se oponen al hombre en su intento de ser feliz, según el padre del psicoanálisis. Para Freud, nuestro cuerpo, que se va desgastando, la naturaleza, que no podemos dominar y nuestra relación con los demás, son fuentes de angustia. Ahora el más terrible e indomable enemigo, no se halla fuera del hombre, sino dentro. Atormenta más aquello que se esconde en el alma, que lo que amenaza desde fuera. Es nuestra imposibilidad de controlarnos a nosotros mismos, lo que mayor angustia nos genera. En este relato, aquel lago inmenso puede ser visto como nuestro propio yo, que "representa tanto una superficie transitable, como también impredecible". Para alguien acostumbrado a navegar aquellas aguas, no tendría que implicar mayor problema aquel episodio, sin embargo no es la furia de la tempestad el tema central, sino la débil confianza de los discípulos. En medio de la tempestad aparece Jesús, caminando sobre las aguas. El maestro, quien antes los hizo subir a esa barca, aún sabiendo por lo que atravesarían. Y al subirse El a la barca, la tempestad se calmó. El no solo les trajo paz, sino que les permitió llegar a destino. Era necesario que atravesaran ese lago. Era necesario que se enfrentaran a la mayor fuente de angustia, para poder ver cuán real era su confianza en Dios.

*Tomado de La Biblia Antonio y Rosalía
lapuertaberisso@facebook.com

CARPINTERIA A MEDIDA

Trabajos en Melamina y Muebles de Diseño en Pino

M&D Shepetto

- ✓ Bajomesadas
- ✓ Alacenas
- ✓ Escritorios
- ✓ Bibliotecas
- ✓ Mobiliario p/ Locales Comerciales
- ✓ Estanterías
- ✓ Venta y colocación

0221-156162233

FLETES RUBEN

221 411 2159
221 566 9588
461-5997

Centro General San Martín

El Centro de Jubilados y Pensionados General San Martín programa viajes a los siguientes destinos: Cataratas del Iguazú (1 de marzo, 3 noches, media pensión, \$4.990); Merlo (1 de marzo, 3 noches, media pensión, \$5.450); San Rafael (1 de marzo, 3 noches, media pensión, \$4.890); Cataratas del Iguazú (16 de mayo, 3 noches, media pensión, \$3.990). Se puede consultar por aéreo con destino a Salta, Cataratas y Bariloche a \$9.950. Por otro lado, para el 23 de marzo se anuncia la primera cena baile del año que incluye un show de tango. Las tarjetas están a la venta

y, como en el caso de los viajes, pueden formularse consultas llamando al 461-7962 o al 464-6656.

Encuentro de ferias americanas

Este sábado entre las 16:00 y las 20:00, se llevará a cabo en la sede del Centro de Fomento Gauchito Gil (17 entre 158 y 159) un encuentro de ferias americanas, abierto a todo tipo de emprendedores.

Turismo con CEMURPO

El Centro mutualista que nuclea a suboficiales y agentes retirados de la Policía bonaerense sigue ofre-

ciendo salidas turísticas que, en breve, tendrán como destino Florianópolis (febrero, marzo y abril); Camboriú (febrero, marzo o abril); Merlo, San Luis (febrero); Mendoza (febrero, 7 días 5 noches); Estancia La Margarita (10 y 17 de febrero). Para efectuar consultas se puede llamar al 483-5592.

María Auxiliadora

Durante el mes de febrero, por vacaciones del padre Gustavo Rubio, la parroquia María Auxiliadora ofrece una única misa los domingos a las 20:00. Por otro lado, los lunes a las 19:00 continúan los encuentros de Celebración de la Palabra con Comunión, los que también se realizan en el Cementerio Parque los sábados a las 18:00. Finalmente, los días de semana se reza el Santo Rosario a las 18:30 (los domingos dicho rezo se inicia a las 19:30).

INMUEBLES

MATÍAS PASTOR BIENES RAÍCES. COL. 6928
"ABRIENDO PUERTAS"
LUNES A VIERNES DE 16 A 19HS
SÁBADOS DE 10 A 13HS
20 N° 4650 EIMONT Y 170.
464 2795 / 15 612 2215
www.pastorbienesraices.com.ar

Tomamos vehículos para cualquier operación inmobiliaria

- * Lotes en Los Hornos, de 10x25mts. Escritura inmediata. Desde 20.000 U\$s
- * Venta casas, en 39 casi Montevideo, una sobre lote de 10x70, 150mts cubiertos, títulos perfectos, otra sobre lote de 10x30, 150mts cubiertos, títulos perfectos, permuta. Consulte.
- * Venta de 3 hectáreas húmedas en palo blanco, títulos perfectos, oportunidad 18.000 U\$s
- * Venta casa quinta en Los Talas calle 96. Terreno de 40x70, 80mts cubierto. Piscina y parrilla. Oportunidad 75.000 U\$s
- * Venta lote en Los Talas. Calle 94 a metros de Montevideo, de 50x176, 47.000 U\$s
- * Venta hectáreas en Los Talas, calle El Ceibo a 700mts de Montevideo, excelente ubicación, tranquilidad, fácil acceso, arbolado. Consulte. Escritura inmediata.

INMOBILIARIA ALBARRAN COL. N° 6217
MONTEVIDEO N° 1416 E/16 Y 17
TELÉFONO 464 3020
albarranpropiedades@hotmail.com

Necesitamos propiedades para venta y alquiler por clientes en espera. Consulte

- * Vendo 24 y 167, 3 departamentos en block, 1 dormitorio, cocina, comedor, baño, garage. Ideal inversionistas. Excelente estado. Consulte
- * Vendo Montevideo 25 y 26, casa con local comercial 5x11, 3 dormitorios, cocina, living, comedor, baño, quincho, parrilla, garage, fondo, lote 9x50. Acepto menor valor.
- * Montevideo 39 y 40, casa mixta, 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, galpón, garage, lote 9x50.
- * Vendo 10 y 162, casa 3 dormitorios, living, cocina, comedor, baño, entrada de auto, más departamento 1 dormitorio, cocina, living, baño, lavadero. Consulte.
- * Vendo 4 e/164 y 165, excelente lote 10x30. Ideal cualquier destino. Consulte.
- * Alquiler Montevideo y 16, departamento planta alta, 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, balcón. Excelente estado. Consulte.
- * Alquiler 162 Norte e/24 y 25, departamento 1 dormitorio, cocina, comedor, baño, patio, gas envasado. Acepta mascota.

- * Alquiler Montevideo e/23 y 24, casa planta alta, 3 dormitorios, cocina, comedor, lavadero, baño, patio. Consulte.
- * Alquiler Montevideo e/23 y 24, local 5x10 con baño. Ideal cualquier destino. Consulte.
- * Alquiler Montevideo e/9 y 10, excelente local 4x9, con baño. Consulte.

MIJAILOVSKY & ASOC. MARTÍN L. PERERA, CORTALLERO. COL. 6773
16 N° 4263 E/164 Y 165 BERISSO
TEL. 464 6518 / 421 5279

Sr. Propietario/ Sr. Inversor aproveche la oportunidad de crédito hipotecario a 30 años. Compra-venta asegurada. Por pedidos concretos solicite su tasación. Consulte

ALQUILER CASAS-DEPARTAMENTOS BERISSO

- * Casa 8 e/ 166 y Montevideo: 4 dor, coc, com, 2 baños, patio, terraza (ideal fin comercial). - \$ 20.000
- * Monoblock Mont. y 33, Monoblock 1, sector A, Dpto 4: 2 dor, coc, com, baño \$ 7.000
- * Casa 165 N° 1056 e/ 12 y 13: 3 dor, 4 baños quincho, pileta, jacuzzi, garage 2 autos \$ 25.000
- * Dpto. 60 e/ 125 y 126, "Dpto. B": 1 dor, coc, com, baño \$ 6.500-
- * Dpto. 163 e/ 8 y 9 1/2: 1 dor, coc,

URGENTE
 Dueño VENDE DEPARTAMENTO
 2 ambientes
 9 casi Montevideo
221 639 8181

Vendo Casa rodante
 Nueva, equipada
 464-8087 / 15 505 7786

VENDO-PERMUTO TAXI
 completo 2017
 por Casa o Dpto. igual valor
 221 436 1479

PUJOL PROPIEDADES Col. 6742
 ADMINISTRACIÓN - VENTAS - ALQUILERES - TASACIONES
 ASESORAMIENTO JURÍDICO Y NOTARIAL. GESTIÓN DEL AUTOMOTOR

ALQUILO *25 esq 162 DEPTO 1 dorm gas *17 y Montevideo DEPTO 1 dorm gas *25 y 167 LOCAL instalaciones completas de almacén *12 y 153 DEPTO 1 dorm cocina living amplio MUY BUENO *40 y 174 CASA 1/2 dorms patio/fondo garage *22 y 167 CASA 3 dorms coc/com living fondo c/ tierra garage *18 y 167 CASA 3 dormitorios e/ auto patio living cocina fondo gas *Montevideo y 14 LOCAL entrepiso *12 y 162 LOCAL 6x4 cortina metálica *162 y 15 LOCAL C/ CASA instalaciones *169 y 24, CASA 2 dorm sobre lote 10x30 gas natural fondo *175 y 37 Casa garage 2 dormitorios cocina living quincho fondo con tierra * 175 y 37 depto 1 dorm cocina/comedor garage patio con tierra * 13 y Av. Montevideo local baño * 12 y 152N depto 1 dormitorio cocina gas amplio * 18 y 167 Casa 2 dormitorios garage jardín patio fondo muy buena

VENTA *24 esq 167 3 DEPTOS de 1 dormitorio c/gas MUY BUENOS ALQUILADOS *Montevideo y 14 DEPTO 2 dorms cocina living *6 esq 166 DEPTO 1 dormitorio APTO BANCO *4 y 168 LOTE esquina *Los Talas (EL Sauce) VARIOS LOTES 40x70 c/ uno *Los Talas (San Gabriel) LOTE 20x32 *13 esq. 151 CASA 3 dorm coc/com gas living galpón patio/fondo lote 10x29 *16 y 163 CASA 2 dorm jardín garage lote 7,66x36 *60 e/11 y 12 DEPTO 1 dorm APTO BANCO.

Solicite listado completo de Propiedades

Montevideo #1160 esquina 14
 Tel/Fax (0221) 464 3624 / 221 557 4133 / yagopujol@hotmail.com

Sanitarios Berisso
 de Chandocha Carlos

Venta de Materiales para Obras Gas - Agua - Cloacas
Repuestería para Gas y Agua

Calle 17 N° 3892 e/161 y 162 - Berisso
Tel: 461 6969 / cel: 15 616 0788
sanitariosberisso@hotmail.com

MANTENIMIENTO DEL HOGAR

- Electricidad
- Plomería
- Gas
- Colocación de Membrana
- Trabajos en gral.

15 431 2683
ID 574 *2867

REPARO
 ELECTRODOMÉSTICOS
 ELECTRICIDAD
 OBRA Y DOMICILIO
URGENCIAS
15 537 9030

CASA BULUS
 de Daniel O. Bulus

Materiales para la construcción

Lunes a viernes
 07.00 a 12.00 hs. y 14.00 a 19.00 hs.
Sábados
 07.00 a 13.00 hs.

SUCURSAL
 Montevideo casi 18
 Tel: 464 6706

Tels: 461-2940 / 4642687 / 4643714 - 17 N° 3286 (ESQ. 156 N)

ALQUILO QUINTA
 "El ocaso"
 eventos
 estadías

f "quinta el ocaso"
(15) 679 1225

CARLOS A. MEDINA
 NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CARLOS A. MEDINA
 NEGOCIOS INMOBILIARIOS - COLEG. 6220

COMPRAS _ VENTAS _ ALQUILERES
TASACIONES _ SUBASTAS
ASESORAMIENTO JURÍDICO GRATUITO

464 3454 | Cel. 221 503 0173
 23 N° 4179 BERISSO
 8 N° 835 LA PLATA, 2° PISO OF 211

ESTUDIO JURIDICO - INMOBILIARIO

MIJAILOVSKY & asociados

Darío Fabián Mijailovsky Abogado

Asesoramiento Jurídico Integral
 Sucesiones - Cobros - Desalojos - Asuntos de familia
 Administración de propiedades

Sr. Propietario: No corra riesgos.
 Garantizamos la renta de su alquiler. Consulte.

Por pedidos concretos necesitamos propiedades en ALQUILER.

16 n° 4263 - 464-6518 - Berisso
 51 n° 420 - 489 4183 - La Plata

Administración de PROPIEDADES
TEMPESTA GUSTAVO Martillero col.6774

Compra venta, permutas, alquileres, tasaciones justas en el día. Asesoramiento

VENTA/ALQUILER 34 a metros de Montevideo, casa 2 dorm, gge cubierto t/servicios / Montevideo esq. 48, galpón mas espacio libre, todos los servicios

VENTAS: Mar de Ajó, Lote 12,50x40 a una cuadra de la playa / Mar de Ajó, PH a media cuadra del mar, planta alta, 2 dorm, patio, parrilla Calle 26 y 158, casa 3 dor, coc-com, gge fondo más local / Casa calle 28: 1 dorm, gge, fondo, patio y parrilla / Calle 14 e/156 y 157, 2 casas más local y lote / Calle 128 e/ 64 y 65 cocina comedor 2 dorm, fondo / Ensenada casa en Pringles e/ Alfamaruete y Mitre, estar coc/com dos dorm fondo dependencias / Lote calle 101 mts Mont 20x72 / Calle 165 e/11 y 12: Amplio lote ideal inversor / 49 barrio privado, lote 15x35 / Casa 174 y 32 casa 2 dorm, fondo y depen / Casa calle 152 dorm, living com fondo con pileta / PH calle 27 e/ Montevideo y 171 2 dorm coc-com / Ruta 2 km. 65 Campos de Roca II lote de 41,50 x 60 / Calle 18: casa+ local, 2 dorm, y depend, excelente ubicación/ PH calle 161 y 92 dorm, coc-com, living, parque. Apta Banco / OPORTUNIDAD varios lotes a metros de Montevideo y 99 / Ensenada: Calzeta y Roca: casa a recicar, 3 dorm, cocina, gge, fondo amplio y pileta. // ALQUILERES: DPTO 2 hab en Mont e/32 y 33 / Local calle 23 casi Montevideo 4 x 6.50 / J.B. Justo sobre Montevideo casa 4 dorm / Calle 15 y 169: 3000 mts2 cubiertos, dependencias. Apto varios emprendimientos. Consultas personales / Montevideo casi 28, 2 hab, gge, y fondo / 24 casi 165, dpto 1 hab, coc-com, patio.

HORARIO DE VERANO Lunes a viernes de 9 a 12 hs.
Montevideo esquina 28 Teléfonos: 461 4257 y 464 1351

com, liv, baño \$ 6.000.-
 * Dpto. 163 e/ 9 y 10: 2 dor, coc-com, liv, baño, lavadero \$ 9.000
 * Dpto. 17 e/ 162 y 161 N° 3871 P. A: 1 dor, coc, com, baño, balcón \$ 9.000
 * Dpto. 18 e/ 164 y 165 N° 4252: 1 dor, coc, com, baño \$ 7.500
 * Dpto. 15 e/ 154 y 155 "Dpto. 3": 2 dor, coc, com, baño \$ 5.500
 * Dpto. 14 e/ 159 y 160 N° 3655 "Dpto. 2": 1 dor, coc, com, baño, patio \$ 7.200
 * Dpto. 21 N° 4660 y 169 "Dpto. 1": 1 dor, balcón, liv, com, coc, baño \$ 6.300
 * Dpto. Mont. e/ 23 y 24 P.A: 3 dor, coc, com, baño, patio, lavadero.- \$ 12.000. Consulte.

Martín Perera, Tel. 464 6518 - 489 4183.-

ALQUILER LOCALES BERISSO

* Local 15 e/ 164 y 165, 50mts2, estrenar, categoría \$10.000.-
 * Local Mont. e/ 9 y 10, 3 x 8, zona especial \$ 22.000
 * Local 8 esq. 156 N° 3200: \$ 5.500
 * Local Mont. e/ 12 y 13 grande: \$18.000
 * Local Mont. e/ 12 y 13 chico: \$16.000
 * Local 8 e/ 160 y 161 N° 3830: 7x11 \$ 6.500
 * Local 8 e/ 152 N y 153: local chico \$ 4.500
 * Local 172 e/ 29 y 30: 3x4 \$ 4.600.-

NO VERDULERÍA

* Local 12 esq. 160: esq. con ochava, 30 mt2 aprox \$ 8.000
 * Local 17 e/ 152 N y 153: \$ 8.500
 * Local 13 e/ 155 y 156: 21 mts. \$ 5.400.-
 * Local 162 e/ 24 y 25 N° 2239: \$ 7.500.-
 * Local Mont. e/ 22 y 23: 11x4 \$ 9.500.-
 * Local 4 e/ 166 y 167: 11x5 \$ 11.000
 * Local 16 e/ 166 y 167 N° 4416: \$ 6.500.
 * Local 8 e/ 166 y Montevideo: 80 mt2 \$ 20.000.-
 * Local 16 e/ 166 y 167: \$ 6.500.-
 * Local 166 Esq. 15: 60 mt2. \$ 8.000.-
 * Local Mont. e/ 46 y 47: \$ 7.000.-
 * Local 16 e/ 164 y 165 N° 4265: 6x4, sin gas \$ 7.000

Martín Perera, Tel. 464 6518 - 489 4183.-

PARTICULARES

* Alquiler Depto. 3 ambientes, con poco uso. Personas mayores y descuento a jubilados.
 * Alquiler Local Montevideo e/28 y 29 de 3,20mts x 7mts.
 * Alquiler excepcional propiedad, so-

bre calle 3 de abril, más 4 hectáreas parquizadas, monte, pequeño lago. Tratar 011-15 4992 9730 / id 167 *10374
 * Vendo Casa Quinta en Los Talas. 221 619 9698
 * Mar de Ajo, Nueva Atlantis. Cerca del mar. Alquiler casa, dúplex, monoambiente, 4 y 6 personas. Tel. (02257) 424445 / Cel. 221 639 8505 / 221 354 8569
 * Alquiler dpto. Dúplex. 2 dorm, 2 baños, cocina, comedor amplio. 164 e/25 y 26. 221 15 498 0557

AUTOS

208 Allure 2014, blanco nacarado 60.000 km, impecable.
 221 612 2215

VARIOS

* Vendo heladera mostrador, 4mts acero inoxidable, 1 estantería vinoteca, 1 estantería de hierro.
 15 605 1611
 * Tendederos, venta, reparación, cableado, traslados, instalaciones 66 y 122 bis.
 Tel 482 2585. Id 150 * 559. Celular 15 463 3019 o bien lacasadeltenedero@hotmail.com.ar y www.lacasadeltenedero.com.ar

OFRECIDOS

* Se ofrece Sra. para cuidar personas mayores y limpieza. María Cristina. 462 1582
 * Se ofrece Sra. para limpieza. Paola. 221 354 1179
 * Se ofrece Sra. para limpieza y cuidado niños y mayores. Gloria 221 557 9518
 * Se ofrece Srta. para limpieza y cuidado de niños o abuelos. Atención comercio. Daiana 15 438 7456
 * Busco trabajo de limpieza, cuidado de niños, ancianos. Daniela 221 428 7136

MASCOTAS

* Regalo gatitos hermosos. 461-7137

EL MUNDO DE BERISSO
 www.semanarioelmundo.com.ar
TODOS LOS DÍAS

TURNOS DE FARMACIAS

HASTA LAS 9:00 HS. RIGEN LAS GUARDIAS DEL DIA ANTERIOR

15 viernes **GALVEZ** Montevideo entre 19 y 20 - Tel: 461 3684
GENOVA 7 entre 151 y 152 - Tel: 461 4400

16 sábado **GUAYAQUIL 11** esq.157
PASTEUR Montevideo esquina 5 - Tel: 461 2345

17 domingo **CATTONI (EX PROFARMA) 14** esquina 159
RAWSON Montevideo entre 8 y 9 - Tel: 461 1418
VILLA ZULA Montevideo entre 37 y 38 - Tel: 462 0959

18 lunes **D'ITRI 23** entre 164 y 165
MICHETTI 12 entre 165 y 166 - Tel: 461 3610

19 martes **BOSIA 8** esquina 158 - Tel: 461 2520
DENAVI Montevideo entre 26 y 26 E - Tel: 464 1572

20 miércoles **GALVEZ** Montevideo entre 19 y 20 - Tel: 461 3684
GENOVA 7 entre 151 y 152 - Tel: 461 4400

21 jueves **GUAYAQUIL 11** esq.157
PASTEUR Montevideo esquina 5 - Tel: 461 2345

En los turnos se dispensan solamente medicamentos de urgencia
 Consulte los turnos de farmacias en www.semanarioelmundo.com.ar

CORTE de PELO a DOMICILIO
 221 497 1444
 Pida Turno

IRINKA ELECTRONICA
 Controles remoto de TV y Aire Acondicionado Reparaciones
 CALLE 67 esq. 25, La Plata - Tel/Fax: 457-0113

GRACIAS Sagrado Corazón de Jesús, San Expedito, San Cayetano, Virgen María V. J.

Vendo habilitación Taxi Berisso 15 620 2516

VENDO Honda Tornado 250 Mod. 2015 Titular al día 11.000 km \$100.000 221 569 9602

GNT Mantenimiento Obras y Servicios
 Construcción en seco
 Herrería
 Albañilería
 Calderas
 Bombas
 Automatización
 CCTV y Alarmas
 221 15 6791225

Daniel Antonucci Roggero PROPIEDADES
 Corredor y Martillero Público Nacional Col. 6180
VENTA: Casas / Deptos: 30 y 169, casa a refaccionar, sobre lote 15x45m, U\$s 75000 // **Montevideo y 37**, vende importante esquina // **174 e/36 y 37**, **Vende Urgente dúplex** más dpto. // **Casa Quinta**, Cno. 3 de abril, 11,5has. **Urgente // 161/9** casa int, 2 dorm, depend. Apta banco // **B° Banco** muy buena propiedad refaccionada, amplísima. Apta banco // **167/96** casa 2 dormitorios, gran oportunidad // **156N y 17** **vendo urgente**, casa 3 dorm, gge, patio falta terminaciones // **Calle 96** casa quinta, lote 38x72, piscina \$2.500.000 **URGENTE VENDO O PERMUTO // VENDO Local** Montevideo e/37 y 38 // **LOTES: 172 e/16y 17**, lote 8,75x35m, \$ 750000 // **128/11** Punta Lara vendo o permuto por lote en Bsso, 2 lotes. Apto banco // **Vendo urgente** Lote calle San Gabriel 26x72 m, 150 de ruta 15 // **9 hectáreas**, sobre Av. 66 (J. D. Perón) **URGENTE // Ruta 15/55**, lote 20x50, **PERMUTARÍA // Alquiler** 176/38 dpto. 1 dorm. // **Alq. 17 y 170, Depto.** 45m2 a estrenar, 1 dorm., e/ auto, patio, jardín **URGENTE VENDO LOTE 20x68 CALLE 101 A METROS DE RUTA 15**
Montevideo 3816 casi 38
LUN., MIÉR., VIER. de 9 a 13hs y 17 a 20hs / LUNES a VIERNES de 17 a 20hs
Tel.: 462-0093 / WhatsApp (221)300 5000
 danielantonucciroggero@gmail.com

CORTINAS ARREGLO PINTO-MOTORIZO-CASAS Carp. y Met. URGENCIAS Mosquiteros - Americanas CERRADURAS 461 5688

+ Baterías - COLOCACION A DOMICILIO SIN CARGO Tarjetas de Crédito / 3 cuotas sin interés ÚNICA DIRECCIÓN Avenida 60 Casi 124 N° 387 Tel: 421 9310 ID: 722-8645

COLLADO Inmobiliaria
 COMPRA - VENTA - ALQUILER - TASACIÓN - ADMINISTRACIÓN
 HORARIO : Lunes a viernes de 8.30 a 12.30 hs.
 Montevideo nº 402 esquina 6
 Telefax 461 1985 / 464 7408
 inmobiliariacollado@hotmail.com
 encontramos en facebook

autos usados la plata publicá tu auto gratis autosusadoslaplata.com.ar

Propiedades Aguirre Col. 6737
Alto de Los Talas, 174 N/80, lote 10x37m, casa totalmente amoblada, pileta, parque.
30/170, casa dos dormitorios, coc - com, patio, cochera, \$ 1.500.000
Alto de Los Talas, 176/82, dos propiedades a estrenar, sobre lote de 15x20m, 110m2, cisternas, impecable estado. Consulte
LOTES:
30/170, 10X25M, 1.100.000; **26/165** 3 lotes contiguos de 8,50 x 23m, \$ 1.100.000; **Los Talas**, calle 99 esquina Chañar, 2.500m2, \$ 1.200.000
DEPTOS A ESTRENAR:
33/12, monoambiente a estrenar; **7/55** depto 5º piso frente, cochera.
 Lunes a viernes de 9 a 13 y de 15,30 a 18,30 hs. / Sábados de 9,30 a 12,30 hs.
 14 N° 4480 / Tel: 461-4087 / www.aguirrepropiedades.com.ar
 consultas@aguirrepropiedades.com.ar / propiedadesaguirre@speedy.com.ar

CIPOLLONE PROPIEDADES MAT. 6052 CMLP
 VENTAS | ALQUILERES | ADMINISTRACIÓN DE PROPIEDADES
ALQUILERES:
UN DORMITORIO / Montevideo esq. 8 (planta alta) \$ 7500 / Depto. a estrenar calle 162 norte e/13 y 14, planta alta: \$ 9.000 / Deptos. a estrenar: calle 167 entre 17 y 18 (planta alta) \$ 10000 // **DOS DORMITORIOS** // Deptos. a estrenar 26 entre 166 y 167 (planta alta): \$ 12.000 / Duplex, calle 19 esq. 163 : \$ 11.500 / Deptos. a estrenar: calle 167 entre 17 y 18 (planta alta) \$ 12000 // **TRES DORMITORIOS** // Amplio depto. sito en calle Montevideo entre 23 y 24 // **MONOAMBIENTE** / Calle 165 entre 15 y 16: \$ 7000
 encontrá tu propiedad en www.cipolloneprop.com.ar
 164 n° 887 - Tel: 461-2415 - cipollonepropiedades@gmail.com
 Lunes a viernes de 9 a 12 y de 15 a 18 hs

Urtasun Propiedades Matricula 7058 (ex Estudio Integral Berisso)
 Montevideo 1624 | 221 618 6994 / Lunes a viernes de 17:00 a 20:30
 web: propiedadesurtasun.com
Alquilo departamento 1 dorm., patio. Montevideo y 36 | **Alquilo local** equipado para supermercado 30 y 149 | **Alquilo local** Montevideo e/28 y 29 | **Vendo importante local céntrico** 350 m2 aprox., sobre Montevideo | **Vendo casa**, zona 16y 152N, 2 dorm, e/autos, quincho, patio, etc | **Vendo casa quinta** en Los Talas s/lote 20x70, c/ piscina, quincho, etc. | **Vendo casa** zona 164 y 28, 2 dorm, e/ auto, 12x48m. | **126 bis y 531 Complejo habitacional**, Ensenada, vivienda, 3 dorm, patio, t/ servicios \$700.000 | **Vendo calle 30 y 173 casa con local** al frente | **Alquilo local**, Montevideo N°2379 e/ 25 y 26 | **Alquilo local** Montevideo e/ 19 y 20 | **Alquilo local** 171 y 23, en esquina | **Alquilo cuadra panadería** en calle 18 y 169 | **Alquilo monoambiente** zona Montevideo y 36 | **Vendo casa** a reciclar zona 8 y 147 | **Alquilo** 61 y 126, dpto. zona facultades
NECESITAMOS PROPIEDADES PARA ALQUILAR POR PEDIDOS CONCRETOS

Visita
nuestras tienda online
alayian
.com.ar



ALAYIAN

HNOS.

hogar & muebles



NETFLIX
Smart TV

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$11999

U.DISP:6

TELEFUNKEN LED 43"



MOTOROLA
Moto C

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$4999



SAMSUNG
J2 Core
4G

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$6999



Telefono
Inalámbrico
MOTOROLA

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$1399



Parlante All in one

NET RUNNER
PERIFERICOS

USB
Bluetooth
100 w
Subwoofer 8"

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$3999

Mod. HXT2310 - U. DISP:5



Cinta
Motorizada

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$14499



Kacemaster
Ventilador
Turbo 16"

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$1399



SANSEI
Ventilador
de pie 16"
3 velocidades

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$1599

U.DISP:10

Acondicionador
de aire **BGH** 2600 W
Frio/Calor



Incluye Kit Smart Control

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$15799

Acondicionador
de aire **GREE**



CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$11999

2500 W
Frio/Calor



Bicicleta Fija

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$4799



Secarropas
Columbia

Tambor Inox
4,5 Kg

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$2999

Mod. HTS 4500 - U. DISP:12



Lavarropas
Drean
Concept

15 prog.
5 kg
500 RPM

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$11599

U.DISP:9



Lavarropas
LONGVIE

Carga
Frontal

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$14999

Mod. I16508



Cama Cuna Funcional

CENTRO
ESTANT

Incluye colchón

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$5999

U.DISP:6



Pileta

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$1499

U.DISP:10

1,55 x 1,07 x 0,30 M

Conjunto de Comedor
EAMES



Mesa
1,20 x 0,60 m
+ 4 Sillas

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$9999



piero

Genova Jack

CONTADO ó
TARJETA DE DÉBITO

\$8599

5
AÑOS DE GARANTÍA

Conjunto
Colchón + sommier
1,90 x 1,40 m.

Incluye dos
almohadas
de regalo

PLAN
AHORA 12

PLAN
AHORA 18

Jueves,
Viernes y
Sábados

CON TARJETA DE CRÉDITO EN PRODUCTOS NACIONALES DE LÍNEA BLANCA, TABLETS, COMPUTADORAS, NOTEBOOKS, AIRE ACONDICIONADO Y MUEBLES

La Plata: Calle 12 N° 1470 entre 62 y 63 **452-4646** City Bell: Cno. Gral. Belgrano y 474 (ex Pellegrini) **472-1100**
Horario de atención en La Plata: Lunes a Viernes de 9 a 13 y de 16:00 a 20:30 hs. - Sábados de 9 a 14 y de 16 a 20 hs. Horario: Lunes a Viernes de 9 a 13 y de 16:30 a 20:30 hs. - Sábados de 9 a 13 y de 16 a 20 hs.